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ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة:  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 ادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن ينبغي ألا تعُامل معاملة السجلات الرسمية. بمثابة مص
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 حسب توقيت كوالالمبور المحلي  12:00إلى الساعة   10:30من الساعة  – 2022سبتمبر/أيلول   19الإثنين الموافق  

  

مع فريق   ICANN75حسنًا، مرحبًا بكم في جلسة الأسئلة والأجوبة التنفيذية في اجتماع   سالي نيويل كوهين: 

التنفيذي.  معكم سالي نيويل كوهين، نائب الرئيس الأقدم للاتصالات    ICANNمنظمة  

العالمية.  أعلم أنني أتحدث نيابةً عن الفريق التنفيذي بأكمله عندما أخبركم أننا نتطلع إلى 

 عيد للغاية؟  أم أنه لا يمكنكم سماعي؟  يمكنني سماع نفسي بوضوح تام.  هذه الجلسة.  ب

حسنًا.  إننا نتطلع إلى هذه الجلسة معكم في كل مرة.  ومن الرائع أن نكون حاضرين هنا 

بأنفسنا وأيضًا مع المشاركين عبر الإنترنت، لكن من الرائع حقًا أن نكون هنا في نفس  

أ نتطلع  لكننا  معكم.   من القاعة  لديكم  ما  وتناول  معكم،  مبادرتنا  حول  للتحديث  يضًا 

 أسئلة… 

 

فإذا  وهناك ثلاث طرق يمكنكم من خلالها طرح الأسئلة والتفاعل خلال أعمال الجلسة.  

الزاوية هناك؟  كل ما   الموجود في  الميكروفون  القاعة، هل ترون  كنتم حاضرين في 

عليكم هو التقدم والانضمام إلى قائمة انتظار الكلمة.  إذا كنتم تشاركون عن بعد، فهناك  

وهذا   Zoom Roomطريقتان للمشاركة.  الأولى عن طريق رفع الأيدي في برنامج  

.  وعندما يحين دوركم في التحدث، سوف ننادي اسمكم ونقوم سيضعكم في قائمة الانتظار

بإلغاء كتم صوت الميكروفون لديكم، لكن سوف يتوجب عليكم أيضًا إلغاء كتم الصوت  

 من طرفكم.  .   

 

أو يمكنكم وضع أي أسئلة في مربع الأسئلة والأجوبة وسوف يتم الرد عليها مباشرة في 

يكس دانس، مدير المشاركة عن بعد معنا، سوف يقوم مربع الأسئلة والأجوبة.   أو أن أل

بقراءة أسئلتكم وبعد ذلك سوف نبادر بالرد عليها مباشرة.  .   إذن هذه هي الطرق التي  

 يمكنكم المشاركة من خلالها.
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برجاء العلم بأن الترجمة الفورية في الوقت الفعلي لهذه الجلسة متاحة باللغة الإسبانية  

والصينية في    والفرنسية  متاحة  الفورية  الترجمة  تجدون  والعربية.  وسوف  والروسية 

تطبيق زووم أو من خلال استخدام واحدة من سماعات الرأس التي تجدونها في الجزء  

 الخلفي من القاعة.   

كما أننا نوصي بأنه وإن كانت اللغة الإنجليزية هي اللغة المفضلة لديكم، فربما ترغبون  

رية في برنامج زووم على سماعة الرأس أيضًا، لأن هذا سوف  في استخدام الترجمة الفو

 يسهل عليكم أيضًا الاستماع بسرعة في حالة ترجمة أي شيء بلغة أخرى. 

 

برجاء ألا ننسى أن على جميع المشاركين الالتزام بمعايير السلوك المتوقعة، والتي سوف 

وض على الشاشة، وأيضًا  تجدونها في حالة الرغبة في الاطلاع عليها على الرابط المعر

كما ستجدون ذلك أيضًا في الرابط   -يجب أن يكونوا على دراية بسياسة مكافحة التحرش  

أن أطلب من   أود  إلى يوران ماربي،  الكلمة  أحيل  الشاشة.  وقبل أن  المعروض على 

 المديرين التنفيذيين التعريف بأنفسهم وسوف نبدأ في نهاية الطاولة بماندي كارفر. 

 

مرحبًا، أنا ماندي كارفر، وأنا نائب رئيس شعبة المشاركة الحكومية والمنظمات الحكومية   ماندي كارفير:  

 الدولية.  وأنا أقطن في لوس أنجلوس.

 

 

أنا ديفيد أوليف، نائب الرئيس الأول لشعبة دعم وضع السياسات ومقري كائن في واشنطن   ديڤيد أوليڤ:  

 العاصمة. 
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الحكومية   جيمي هيدلوند:   والمشاركة  التعاقدي  الامتثال  لإدارة  الأول  الرئيس  نائب  هيدلوند،  جيمي  انا 

 ومقري كائن في لوس أنجلوس.

 

 

والمسئول  آشوين رانغان:    الهندسة  لشعبة  الأول  الرئيس  نائب  وأنا  رانغان،  آشوين  اسمي  أنا  مرحبًا، 

 التنفيذي للمعلومات.  ومقري كائن في لوس أنجلوس.

 

 

انا إجزافيار كالڤيز، نائب الرئيس الأول لإدارة التخطيط والمدير المالي الأول، ومقري   ير كالڤيز:  إكزافي

 كائن في لوس أنجلوس أيضًا. 

 

 المدير التنفيذي ومقري كائن في لوس أنجلوس. يوران ماربي:   

 

ية عن مكتب ، وأتولى المسئولICANNأنا جون كرين، وأنا المسئول التقني الأول في   جون كرين:   

 . IANAلوظائف  CTOالمسؤول المالي الرئيس 

 

 

في    ICANNمرحبًا، أنا سالي كوستيرتون، رئيسة شعبة مشاركة أصحاب المصلحة لـ   سالي كوستيرتون:   

 جميع أنحاء العالم.  وأنا مقري بالمملكة المتحدة.
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أنا نائب الرئيس الأول لشعبة الموارد البشرية العالمية، ومقري كائن جينا فيلافيسينتشيو.    جينا فيلافيسينسيو:  

 في لوس أنجلوس. 

 

 

والاستراتيجيات،   تيريزا سواينهارت:   العالمية  النطاقات  لشعبة  الأول  الرئيس  نائب  تيريزا سواينهارت،  أنا 

 ومقري كائن في لوس أنجلوس، وأشغل مع جون جيفري منصب النائب ليوران ماربي.

 

 

رجاءً؟   الي كوستيرتون: س جلب جون،  يمكننا  هل  بعد.   عن  إلينا  وسينضم  جيفري  معنا جون  ذلك  وبعد 

 ]حديث متبادل[

 

 

 لا يبدون أن هذا هو جون جيفري، لكنني لا أدري.  يوران ماربي:    

 

 

قليلاً،    سوف نتقوف قليلا، فنحن نتعرض لبعض المشكلات الفنية، لذا أطلب منكم الصبر سالي نيويل كوهين:  

رجاءً.  الأشخاص المتواصلين معنا عن بعد يواجهون صعوبة في الاستماع إلينا، فهذا 

 من نحن بانتظاره.  إذن قد يتوجب علينا القيام بهذا مرة أخرى.  فقط المقدمات التعريفية.

 

 

الفوريي يوران ماربي:    والمترجمين  الفورية  الترجمة  في  ما  مشكلة  نواجه  فإننا  أفهم  الذين  حسبما  ن 

يتحدثون جميعًا في الوقت ذاته.  آسف لذلك.  وإذا ما نظرنا في تلك الشريحة، فسوف  

أنهم قد   المشكلة.  والآن، يبدو  الرائعين يحاولون حل تلك  الكثير من الأشخاص  ترون 
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يقومون بعملهم.    -استراحوا.  هلا تفضلتم بالتصفيق الحار لفريقي.  فقط لأنهم يحاولن  

 الكلمة التي قلتها في المنتصف هنا.   وأرجوا إزالة  

 

 

 حسنًا، نحن على استعداد لإعطاء الكلمة إليكم. سالي نيويل كوهين:  

 

 

مرحبًا بالجميع.  لقد بدأت أنا وفريقي في هذا الأمر للمرة الأولى في كوبنهاغن، وبصرف  يوران ماربي:   

لإعراب عن الشكر والتقدير  النظر عن العام الذي وقع فيه ذلك وقد جئت بالفعل من أجل ا

لهذه الفرصة المتمثلة في مشاركة هذا الوقت معكم.  وسوف نتحدث حول الأهداف، أعني  

الأهداف الاستراتيجية والأهداف الخاصة بي، ولكن بإمكانكم طرح أي سؤال علينا حول 

 أي شيء.  وأنت تعلم ذلك.  إذن فأنتم تعلمون أن الأمر لا تعلق بأهدافي فقط.   

الصوت    لكن تمييز  ]يتعذر  الحالي على  00:06:48أول  الأسبوع  نركز خلال  [ سوف 

، وهذا يمثل جزءًا هامًا من التزامات المنظمة 2023أهداف المدير التنفيذي للعام المالي  

تجاه المساءلة والشفافية.  إذن فنحن نتحدث حول الأولويات كثيرًا.  فهي تبدأ فعليًا من  

الا الخطط  أشياء مثل  التي نحددها وتنتهي بالأهداف خلال  ستراتيجية، وتبدأ بالأهداف 

 الخاصة بالمدير التنفيذي.

 

لذا اسمحوا لي أن أبدأ بالحديث حول رؤيتنا للفروقات والاختلافات بين كل هذه الأشياء.  

[ محددة  00:07:18إذن لا تنسوا الغرض من الأهداف الاستراتيجية ]يتعذر تمييز الصوت  

استر أهداف  ورسالة  على  مهمة  وتعكس  للمنظمة  الأمد  ]يتعذر   ICANNاتيجية طويلة 

[، فأنت مشاركون للغاية تلك العملية، كما يعلم كثيرون منكم.  00:07:22تمييز الصوت  

، فقد تم تنقيحها  2025إلى    2021ولكي يتم استعراض الخطة الخاصة بالأعوام المالية  
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إدارة   مجلس  خلال  يونيو/حزيران    ICANNمن  في    2019في  بها  العمل  وجرى 

 . 2020يونيو/حزيران 

 

وقد كان هذا بمثابة قدر هائل من العمل المشترك مع المجتمع، وليس هذا من الأشياء التي  

نقوم بها من الأعلى للأسفل، ولكن في الحقيقة بالنظام التصاعدي من الأسفل إلى الأدنى  

أن يدعم الخطة الاستراتيجية.     يجب  ICANNأيضًا.  وبذلك، فإن كل ما نقوم به في منظمة  

ونحن لا نخرج من ذلك.  واستنادًا إلى ذلك،  فإننا نقوم بتطوير ما نطلق عليه اسم الخطط  

التشغيلية والمبادرات التشغيلية دعمًا للخطة الاستراتيجية.  ومجلس الإدارة هو من يخبرنا 

ك الاتجاه.  وهذه هي  بالوجهة التي يجب أن نسير فيها، ونحن نحدد طريقة المضي في ذل

الكلمات التي نستخدمها عندما نتحدث حول المبادرات التشغيلية.  وبعد ذلك فإنني أعمل 

ومع الفريق التنفيذي على وضع مجموعة من الأهداف    ICANNكل عام مع مجلس إدارة  

 ا. للعام المالي التالي، وهذه الأهداف تدعم خطة استراتيجية ومبادرات تشغيلية دعمًا مباشرً 

 

وقد سلطت الضوء هذا العام على بعض الأعمال التي تقوم بها المنظمة من أجل مواصلة  

الأولوية  ذات  المشروعات  إلى  بالإضافة  الأعمال،  وتدفقات  العمليات  وتحسين  تطوير 

بالنسبة لنا في أعمال الإدارة الحيوية التي يجب الانتهاء منها.  وبعدة طرق، تعكس منظمة 

ICANN  خاصة بالإنترنت نفسه.  حيث لا توجد أي منظمة واحدة أو حكومة الهياكل ال

واحدة هي من تدير الإنترنت، ومن ثم ليس هناك شخص واحد أو فريق واحد يدير جميع 

 .  ICANNالمشروعات والأعمال المختلفة في منظمة 

عن   بالنيابة  أتحدث  أنني  أعلم  أنا  تعاونية.   وبطريقة  القطاعات  جميع  في  نعمل  فنحن 

الفريق التنفيذ بالكامل عندما أقول أننا سعداء للغاية بفريق العمل وبالعمل الذي نقوم به  

والمجتمع ومستخدمين الإنترنت في جميع أنحاء العالم.  وأنا أود    ICANNمن أجل دعم  

التسويق   أعمال  ببعض  مدير    -- القيام  تقرير  قرأوا  قد  القاعة  في  من  فجميع  بالطبع، 

ICANN   .التنفيذي 
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 نعم. سالي نيويل كوهين: 

 

 

وأنا أسمع كملة "نعم" المدهشة.  ويمكنكم العثور عليه في ركن المدير التنفيذي في منظمة  يوران ماربي:   

ICANN ومن ثم سوف نبدأ في  هناك أيضًا.    2023، سوف تجدون أهدافي للعام المالي

مراجعة خلال جلسة لهذه الأهداف الخاصة بالعام، وسوف يتولى المتحدث عن كل هدف  

حول خططه لتنفيذ هذا الهدف، وبعد ذلك فقد قمنا بتخصيص جلسة صوتية كاملة من أجل  

  الأسئلة الموجهة إلينا، وأتمنى أن تطرحوا علينا الأسئلة.  شكرًا جزيلاً لكم، ومرحبًا.  إذن 

 لنبدأ بالهدف الأول المقدم من سالي كوسترتون. 

 

 

.  والهدف الأول ICANNسالي كوستيرتون:  شكرًا يا يوران.  أنا سالي كوسترتون، رئيس شعبة مشاركة أصحاب المصلحة في  

وانضمام    2.0وهو ضمان أن مزايا منصة إدارة علاقات المجتمع، بما في ذلك الفعاليات  

ICANN  مخطط وبما يتفق مع قوانين حماية البيانات ذات الصلة وأنا  يتم نشرهما حسب ال

 أشارك هذا الهدف المقدم من يوران مع ديڤيد أوليڤ.   

على  نعتمد  فإننا  المجتمع  ودعم  الفني  التنسيق  وظيفة  في  فإننا  منكم،  كثير  يعلم  وكما 

العلاقات القوية مع المجتمع وعلى العلاقات الخارجية، إضافة إلى شراكة قوية بين فريق  

المنظمة ومعكم، وشركاء المجتمع وذلك لضمان تعظيم التوازي والاتساق في جميع فرق 

رق العمل داخل المنظمة للعمل الذي نقوم به من أجل دعم مجموعات  العمل الداخلية، أي ف

 المتطوعين في جميع أنحاء العالم.   
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وقد كنا ننفذ على مدار فترة من الزمن منصة من أجل إدارة علاقات المجتمع تسمح لنا  

ترمز إلى مجتمع إدارة العلاقات أي علاقة المجتمع   CRNومن ثم ففي هذه الحالة فإن    --

إدارة علاقة العملاء.  وهي عبارة عن منصة داخلية تعمل على تضمين أنشطة    وليس

المصلحة   أصحاب  إدارة  مثل  الوظائف،  من  العديد  وتدعمها  والاشتراك  المشاركة 

ماندي،  الحكومية مع  والمشاركة  السياسات،  ديفيد، ودعم وضع  فريق  العالميين، وهو 

العالمية مع سالي، وغيرهم، الاتصالات  تحقيق   ووظائف  في  لنا  المساعدة  توفر  وهي 

 المركزية وإدارة المعلومات بمزيد من الفاعلية وبمزيد من الكفاءة أثناء عملنا معكم. 

 

وسوف تستفيدون من البيانات والتقارير الأكثر دقة مع نشر واستخدام المنصة طوال بقية 

د منكم أراد الحصول  هذا العام ووصولاً إلى العام التالي، وأنا أعرف منذ فترة أن العدي

على نظرة أفضل من حيث حجم المجموعات الخاصة بكم، ومستوى المشاركة والإشراك،  

وما إن كانت هناك فجوات إلى الآن بحيث يمكننا العمل سويًا لضمان تعظيم وزيادة تمثيلنا  

 .ICANNوتنوعنا في 

 

ية ]يتعذر تمييز  ومن المهم أن نقوم بتطوير ذلك بالتوازي مع أطر عمل الحوكمة الحال

الصوت[ وقد كانت هذه بمثابة نقلة كبيرة داخل المنظمة وعلى وجه الخصوص على مدار  

المرحلة   إلى  للانتقال  في موضع جيد وجاهزون  الآن  بأننا  القول  لكن يسرني  الصيف 

 التالية، وعلى ثقة من أن الأدوات التي نستخدمها متوافقة على المستوى القانوني.  

أتطلع إلى العمل مع زملائي ونحن نكمل عملية النشر والاستخدام وأتطلع   ومن ثم فإنني

إلى القدرة على مشاركة وجهة نظر أكبر على مدار الشهور والأعوام القادمة معكم، ومع  

زملائنا في المجتمع، حول صور مجتمعنا والأولويات خلال عملنا معًا.  شكرًا.  والآن، 

 . 2وليڤ من أجل الحديث حول الهدف أود أن أحيل الكلمة إلى ديڤيد أ
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الهدف   ديڤيد أوليڤ:   لك، سالي.  يتعلق  بمواصلة المشاركة مع منظمة دعم الأسماء   2شكرًا جزيلاً 

التنفيذ.   إلى  التطوير  من  السياسات  وضع  عملية  حياة  دورة  تحسين  أجل  من  العامة 

الهادفة إلى تطوير وتقوية   2023ويتوازى هذا الهدف مع المبادرة التشغيلية للعام المالي  

القرارات في مجتمع   اتخاذ  فعالة وذات   ICANNعملية  لضمان عملية وضع سياسات 

كفاءة. وأنا أشارك هذا الهدف مع تيريزا سواينهارت، وأكرر أنها دعم وضع السياسات  

   وشعبة النطاقات العالمية والاستراتيجيات، التي ترمي إلى المساعدة في تنفيذ هذا الهدف.  

 

ومجلس   ICANN، يناط بكل من مجتمع  ICANNبادئ ذي بدء، تجدر الإشارة إلى أنه في  

الإدارة والمنظمة تولى أدوار تكميلية ويجب عليهم العمل معًا من خلال دورة حياة وضع 

وتنفيذ السياسات.  وأكرر مرة أخرى، أنا معجب بهذا الهدف لأنه يؤكد على التحسينات  

أما في دورة حياة  السياسة والتنفيذ.   أو دورة حيالة  الكلي  الكم  أسميه  فيما  المتواصلة 

قات المستوى الأعلى العامة، فهذا يشمل أعمال وضع السياسات التي تعملون سياسة نطا

عليها مع المجتمع وبدراسة من مجلس الإدارة للمقترحات الموضوعة من جانب المجتمع، 

 وتنفيذ السياسات والتي تقوم بها المنظمة بالطبع. 

 

في المشاركة مع    أما فيما يخص أحد عناصر دورة الحياة هذه، فقد بدأت تيريزا وفريقها

مجلس منظمة دعم الأسماء العامة في العملية من خلال النظر في تحسين الطريقة التي  

ويتم  الإدارة  مجلس  باعتماد  تحظى  أن  بعد  الإجماع  سياسة  تعديل  خلالها  من  يمكنهم 

تنفيذها، مرة أخرى من أجل الحصول على قدر من المرونة في العمل على هذه المسألة  

ر الحقيقي يتمثل في حل المشكلات من أجل التعامل مع المشكلات التي  حيث إن العنص

 تواجهنا.  

سوف    ICANN75ونحن نفهم أن مجلس منظمة دعم الأسماء العامة معنا هنا في اجتماع  

آلية من أجل تعقب تطورات  ابتكر على وجه الخصوص  يعمل على هذه المسألة وأنه 

عليها، وهي أداة هامة بالنسبة لمجلس منظمة عملية وضع السياسات التي تتم الموافقة  

 دعم الأسماء العامة حيث إنها تدير عملية وضع السياسات.



ICANN75  –  أسئلة وأجوبة مع فريق مؤسسةICANN التنفيذي AR 

 

 

52من  10صفحة   

 

 

 

وزملاؤنا في شعبة النطاقات العالمية والاستراتيجيات، وزملاء تيريزا يقومون على جمع  

الموارد من أجل الدعم والانضمام إلى الحوار لمشاركة ما لديهم من معلومات ووجهات  

الهدف، أي مرحلة     نظر. الصلة بهذا  ذات  التطورات الأخيرة  كما كانت هناك بعض 

التصميم التشغيلي، فقد تم تطبيق مرحلة التصميم التشغيلي على اثنتين من أهم عمليات 

المؤقتة والإجراءات   المواصفة  العامة، وهما  السياسات في منظمة دعم الأسماء  وضع 

والأخرى يجري العمل عليها كما أن المنظمة ملتزمة اللاحقة، فقد تم الانتهاء من واحدة  

بمراجعة الحاجة إلى عمليات وضع السياسات تلك وغيرها حسب الحاجة من أجل اجتلاب 

 الدروس المستفادة والجهود التي يمكن تطبيقها في دورة حياة السياسة والتنفيذ.

 

ة وضع السياسات  وقد كان مجلس منظمة دعم الأسماء العامة يعمل على تحسينات عملي

، فهذا هو الجهد الذي بذلوه من أجل تبسيط العملية وجعلها أكثر كفاءة وقد جاء ذلك  3.0

بالنفع الكبير من حيث بناء الإجماع بالنسبة لعملية السياسات.  وقد شارك مجلس منظمة 

دعم الأسماء العامة أيضًا مع أعضاء مجلس الإدارة المعينين من منظمة دعم الأسماء 

الإدارة الع بين مجلس  فيما  الاتصالات  تحسين  أجل  من  في طرق  النظر  أجل  من  امة 

ومنظمة دعم الأسماء العامة خلال هذه العمليات الخاصة بوضع السياسات لأننا متورطون 

معًا في هذا الأمر من أجل حل المشكلات سويًا.  وقد بدأ مجلس الإدارة في اغتنام هذه  

ات أعمال وضع  الفرصة من أجل تعيين منسقي  لدى مجموعة  الإدارة  صال من مجلس 

 السياسات ومجموعات عمل عملية وضع السياسات.  

كما أن شعبة النطاقات العالمية والاستراتيجيات لديها منسقي اتصال أيضًا يشاركون في 

لة لأسماء  اثنتين من عمليات وضع السياسات الحالية، وهما عملية وضع السياسات المعجَّ

لة وسياسة النقل  النطاقات ال .  وسوف نواصل العمل مع المجلس على هذه الحوارات  1مدوَّ

ونحن نتقدم للأسماء في دورة الحياة هذه الخاصة بالسياسة والتطوير.  كما أننا نتطلع  

فيما يخص هذا العنصر الهام    ICANN75بالطبع إلى سماع المحادثات هنا في اجتماع  

ة لمنظمة دعم الأسماء العامة ولكن لكل المشاركين في التحسين المستمر ليس فقط بالنسب
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إلى زميلتي سالي   الكلمة  السياسات.  شكرًا جزيلاً.  سأنقل  في عملية وضع  الآخرين 

 كوسترتون.

 

 

سالي كوستيرتون:  شكرًا لك، ديفيد.  إذن هدفنا الثالث هو مواصلة بناء وتنفيذ ائتلاف من أجل إفريقيا الرقمية بالتعاون مع 

وجه    أصحاب على  أعمل  فإنني  والآن  المحلية.   والمجتمعات  والشركاء  المصلحة 

من   وهذا  الهدف.   هذا  على  كارفر  وماندي  رانغان  آشوين  زميلتي،  مع  الخصوص 

في استغلال    ICANNالمشروعات التي قمنا بتأسيسها منذ بضعة أشهر وهي فرصة أمام  

لمزيد من الأفارقة على الحصول  قوتها على التكوين في مساحة الإنترنت من أجل تشجيع ا

على إمكانية الوصول إلى الإنترنت، بالتوازي تمامًا مع التعليقات التي قدمها يوران في  

 كلمته صباح اليوم.   

وكما قال يوران    ICANNونحن نقوم بهذا فقط لأننا نعتقد أن إفريقيا تستحق المزيد من  

فإننا نستخدم الإجراءات اللاحقة وبر اليوم،  الجديدة سوف    gTLDنامج نطاقات  صباح 

يكون له تركيز وهدف جديد على القبول الشامل في استخدام النصوص من أجل مساعدة  

إلى   الوصول  على  لهم  أولى  لغة  الإنجليزية  يتحدثون  لا  ممن  الأشخاص  من  المزيد 

واختصاص   بمزاياها.   والاستمتاع  تحقيق   ICANNالإنترنت  على  العمل  في  يتمثل 

امة في تسهيل المزيد من الوصول في هذه الحالة من التركيز على إفريقيا.  المصلحة الع

رسميًا مع بعض شركائنا في الائتلاف في    CDAوسوف نطلق أرشيف البيانات الحيوي  

منتدى حوكمة الإنترنت المقبل، أي في اجتماع منتدى حوكمة الإنترنت العالمي في أديس  

 أبابا في نوفمبر/تشرين الثاني.

 

أن أعطيكم فقط بعض الأمثلة على بعض المسارات الخاصة بالمشروع داخل هذا    وأود

ملتزمة بإدارة مجموعات خادم ملف    ICANNالائتلاف والجاري العمل عليها حاليًا، و

إلى حد   بالفعل في كينيا وهو متطور  إعداده  إفريقيا، وهناك واحد يجري  الجذر داخل 
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أن أكون في كينيا وسوف أتطلع إلى الذهاب    كبير، وأنا أتطلع في غضون بضعة أسابيع

من أجل رؤية الشركاء هناك ومعرفة كيفية سير العمل ونحن نجري مفاوضات من أجل  

 التركيب الثاني والذي سيكون أيضًا في إفريقيا في دولة إفريقيا أخرى.   

ف الإلكتروني  البريد  لعناوين  المؤسسية  الدولية  والجاهزية  الشامل  القبول  ي  يذكرني 

المؤسسات الأكاديمية بما كان يقوله وولفغانغ صباح اليوم في كلمته الافتتاحية عن أهمية  

بالنسبة   الحال  هو  كما  المستقبل  في  إلينا  القادمين  الأشخاص  لدى  الوعي  رفع مستوى 

لزملائنا من الجيل التالي هنا في هذا الاجتماع، والبعض منكم ممن أعرفهم سوف يكونون  

ويشجعون الطلاب الجدد على جعل أنظمة البريد الإلكتروني ومنصات في هذه القاعة،  

التواصل الأخرى داخل المؤسسات التي يعملون بها جاهزة للقبول الشامل، وأيضًا من  

أجل توسيع نطاق الفهم والدراية داخل تلك المؤسسات بأهمية هذا الأمر من أجل توسيع  

 نطاق الوصول إلى الإنترنت. 

 

العرو إلى  النطاقات  إضافة  التوضيحية للامتدادات الأمنية لنظام أسماء    DNSSECض 

الإفريقية   الدول  في  السجلات  وأمناء  والسجلات  النطاقات  أسماء  نظام  مشغلي  ودعم 

المختارة من أجل تنفيذ ونشر الامتدادات الأمنية لنظام أسماء النطاقات، مع العمل معهم  

يل توثيق الامتدادات الأمنية لنظام أسماء وأيضًا مع مشغلي الشبكات من أجل تشغيل وتفع

البلدان   لرموز  الأعلى  المستوى  نطاقات  لسجلات  القدرات  بناء  .   ccTLDالنطاقات.  

وتنفيذ ودعم التعليم والتدريب المتخصصين الهادفين إلى دعم نطاقات المستوى الأعلى  

حسبما تحدده تلك    لرموز البلدان في تطوير الاستراتيجيات الرقمية الوطنية الخاصة بهم

القواية  المشاركة  بمزيد من  وأيضًا  بالفعل  منها  اشتركت عشر  وقد  المشاركة.   الدول 

المصلحة   القائمة على أصحاب  السياسات  في صناعة  إفريقيا  والمساهمة من  والداعمة 

 المتعددين.

 

رنت وأخيرًا، العمل مع الزملاء في جمعية الإنترنت على تطوير نقطة تبادل شبكات الإنت

IXP  فجمعية الإنترنت تقوم هذا المشروع ونحن نوفر الدعم لنقاط تبادل شبكات الإنترنت ،
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IXP    في إفريقيا من أجل تحسين ما لديهم من خدمات وبنى تحتية عبر الأنشطة التي من

وبناء القدرات بما في ذلك ما   IXPشأنها تعزيز وتقوية الاستدامة التشغيلية والمالية لنقاط  

ونظام أسماء النطاقات.  وأود الآن إحالة    ccTLDلمناطق التي تؤثر على نطاقات  يتم في ا

 الكاملة إلى زميلتي.  سالي نويل كوهين.

 

شكرًا يا سالي.  أنا سالي نويل كوهين، النائب الأول لرئيس قسم الاتصالات  متحدث غير معروف: -سالي نيويل كوهين 

رقم   الهدف  اللغوية.   والخدمات  المستوى    4العالمية  رفيعة  مشاركة  إجراء  في  يتمثل 

التالية من   الجولة  التي سوف تستفيد أكثر من  المصلحة في الدول والمناطق  لأصحاب 

وعلى وجه الخصوص تلك الدول التي تستخدم نصوصًا غير الإنجليزية  gTLDنطاقات 

.  ويتمثل الهدف في إرساء الوعي بأهمية الوصول العالمي  ASCIIأو مجموعة حروف  

وبناء فهم حول الرابط بين القبول الشامل وأسماء   ICANNالشامل بما يتجاوز مجتمع  

ا الهدف تعزيز وتقوية مزايا استخدام نظام النطاقات المدوّلة في الجولة التالية.  ويشمل هذ

 أسماء النطاقات باعتباره أساسًا هامًا للإنترنت في أي دولة. 

 

لنطاقات  اللاحقة  السياسات للإجراءات  النهائي حول عملية وضع  التقرير  ثم في  ومن 

gTLD    الجديدة، فقد أدركت مجموعة العمل أن إرشادات تقييم أولويات المجتمع كانت

تجاه المجتمعات المستندة إلى الاقتصاد وهو ما أضر بمصالح المجتمعات غير متحيزة  

الاقتصادية مثل الأقليات الثقافية أو اللغوية أو العرقية أو السكان الأصليين ومجموعات 

 ومجتمعات الدفاع عن المجتمع المدني.  

تتمثل في دعم    الجديدة  gTLDكما أكد التقرير النهائي على أن الأغراض الأولية لنطاقات  

التنوع وتشجيع التنافسية وتعزيز استغلال نظام أسماء النطاقات.  ولكي يكون الإنترنت 

قابل للتشغيلي البيني الكامل ويكون متنوعًا، فيجب علينا زيادة نسبة الوصول إلى نظام  

أسماء النطاقات بمختلف نصوص الكتابة أو اللغات وتعزيز التنوع اللغوي، بما في ذلك  

 .   gTLDقات نطا
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على تقوية جهودنا في رفع مستوى الوعي بالحاجة إلى القبول   ICANNوتعمل منظمة  

الشامل وأهميته بالنسبة للإنترنت متعددة اللغات ونحن نوفر الدعم لجهود المجتمع الرامية  

إلى تشجيع مطوري البرمجيات وموفري الدعم الخلفي على اعتماد القبول الشامل.  وهذا  

الجهود منظمة    من  قطاعات  جميع  في  الوظائف  بين  وجه  ICANNالمشتركة  وعلى   ،

الخصوص داخل فريق إدارة الاتصالات ودائرة مشاركة أصحاب المصلحة العالميين، 

القليلة   الشهور  مدار  فعلى  والاستراتيجيات.   العالمية  والنطاقات  الحكومية  والمشاركة 

 ا الهدف نصب أعيننا.  الماضية، أجرينا العديد من المبادرات مع وضع هذ

من أجل تقوية تعاوننا ودعم أسماء    urADوفي يونيو/حزيران، وقعت مذكرة تفاهم مع  

لة إضافة إلى تقوية وتعزيز القبول الشامل لجميع أسماء النطاقات وعناوين  النطاقات المدوَّ

 البريد الإلكتروني.

يات منطقة الجذر وهي وفي مايو/أيار، تم نشر الإصدار الخامس من قواعد إنشاء مسم 

لة في    26تضم إجمالي   نصًا فريدًا.  ونحن واصل توفير الدعم لأسماء النطاقات المدوَّ

النطاقات  أسماء  لة وسياسة  المعجَّ السياسات  العامة وعملية وضع  الأسماء  دعم  منظمة 

من   الكثير  يمثل  هذا  أن  أعرف  وأنا  البلدان،  رموز  أسماء  دعم  منظمة  في  لة  المدوَّ

صارات في عبارة واحدة.  وقد أجرينا تحليلاً لأمن واستقرار جداول أسماء النطاقات  الاخت

لة لنطاقات   لة.  وعقدنا    gTLDالمدوَّ في إطار مشروع تحديث جدول أسماء النطاقات المدوَّ

الهادي   والمحيط  آسيا  لمجتمع  النطاقات  أسماء  نظام  منتدى  في  حول   APACجلسة 

 وعات نظام أسماء النطاقات.  الخطوات القادمة بالنسبة لتن

تشارك بانتظام مع مجموعة توجيه القبول الشامل من أجل السماح    ICANNكما أن منظمة  

لمنظمة   يمكن  التي  للطريقة  أفضل  القبول   ICANNبفهم  توجيه  مجموعة  مساعدة  بها 

الشامل على تعزيز وتقوية القبول الشامل.  ونحن نواصل إجراء وتنفيذ برامج التدريب 

لإقليمية على القبول الشامل، ويمكنكم العثور على التفاصيل حول هذا الأمر في تقرير ا

المدير التنفيذي.    كما أننا ننشر أسبوعيًا محتوى على وسائل التواصل الاجتماعي من  
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أجل تعزيز موارد مجموعة توجيه القبول الشامل كما ننشر مدونات وإعلانات دورية من 

 تنفيذها. أجل دعم الجهود أثناء

 

ومن بين مسارات مرحلة التصميم التشغيلي للإجراءات اللاحقة الاتصالات والمشاركة 

الخاصة بدعم تقديم الطلبات من خلال هذه المجموعة وأننا نقوم بإدارة أعمال التوعية  

بتحديثات   المجتمع  المسار الأول ويتمثل في تزويد  والتواصل في مسارين متوازيين.  

أعمال   أعمال تخطيط  حول سير  بفترة حول سير  ذلك  التشغيلي وبعد  التصميم  مرحلة 

وتنفيذ توصيات المجتمع استعدادًا لإطلاق الجولة التالية.  وتشمل هذه التحديثات مدونات 

منظمة   حول  ومحتوى  دورية،  رسمية  وتحديثات  من    ICANNوإعلانات  ذلك  وغير 

 الوسائل. 

 

لجولة التالية من تقديم الطلبات.  وسوف نعلن كما أننا نقوم بتطوير خطة اتصالات قبيل ا

في القريب العاجل عن مسودة العلاقات العامة من شركة مختصة في العلاقات العامة  

وقع الاختيار عليها من أجل العمل معنا على مدار العامين المقبلين من أجل دعم جهود  

ل الشامل، وعلى وجه  مجموعة توجيه القبول الشامل في إرساء الوعي بالحاجة إلى القبو

والحكومات، وسوف   الخلفي  الدعم  البرمجيات وموفري  بين مطوري  فيما  الخصوص 

وفي دورنا الذي يتجاوز    ICANNيعملون معنا من أجل رفع مستوى الوعي أكثر في  

المنظومة، ومن ثم سوف يكون ذلك من خلال الدفاع والتأييد، وفي حقيقة الأمر من خلال  

 يانات والمشاركات.الأخبار العامة والب

 

التقديم   باب  فتح  قبل  المحتملين  الطلبات  لمقدمي  تعليمية ومعلومات  نوفر مواد  وسوف 

نقوم بها سوف تكون عالمية   التي  بفترة كافية.  وجهود الاتصالات والمشاركة  الفعلي 

لكنها سوف تركز على المناطقة التي يمكن تحقيق أقصى استفادة من القبول الشامل، ومن 

لة ونطاقات  أسما الجديدة، ومع تطور الخطة، سوف تعمل فرق    gTLDء النطاقات المدوَّ

المشاركة الإقليمية عن قرب مع إدارة الاتصالات والمشاركة الحكومية من أجل إيصال  

أصحاب   فهم  زيادة مستوى  يمكننا  بحيث  المستهدفة  والجماهير  المناطق  عبر  الرسائل 
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ال طلبات.  ومعنا بعد ذلك جون كرين والذي سيحدثنا المصلحة المتحملين بعملية تقديم 

 . 5حول الهدف 

 

 

بالنسبة   جون كرين:     الفني الأول.   الرئيس الأول والمسئول  نائب  أنا جون كرين  لك،  شكرًا جزيلاً 

للمشاركين عبر الاتصال فإنني أفهم أنكم لم تسمعوا المقدمة السابقة.  فسوف أتحدث حول  

، وسوف يكون من الغريب قليلاً أن أحيل الكلمة  6والهدف    5هدفين حيث إن معي الهدف  

، والذي يتمثل في تطوير ونشر برامج 5إلى نفسي.  وسوف أبدأ بأولهما، وهو الهدف رقم  

تهدف إلى زيادة معرفة مشغلي نظام أسماء النطاقات بأفضل الممارسات لكل من الخدمة  

 الرسمية وخدمة الأسماء التكرارية.   

عض الأخبار الجيدة حول هذا الهدف وهو أننا قد أطلقنا بالفعل برنامجًا أوليًا والآن معي ب

يطلب عليه مبادرة تبادل المعرفة وتجسيد معايير نظام أسماء النطاقات وأمن التسمية أو 

KINDNS  وهي تضم اسم نطاق في ،org.  فهو إذن ،KINDNS.org  وأود أن أنادي ،

على آديل آكبلوغان، إن كان بإمكانك الوقوف إن كنت في القاعة، فقد قال آديل أنه موجود 

 هنا في مكان ما، فهو هناك في الخلف.   

فهو من يدير الفريق الذي قام بتطوير وإعداد هذا الأمر مع أعضاء المجتمع.  وهي عبارة 

يمكنكم المجيء إلينا وزيارتنا،    ICANN75ماع  عن مبادرة فنية، ولدينا كابينة هنا في اجت

ويمكنكم التحدث إلى بعض من أعضاء فريقنا حول المبادرة.  وبالنسبة للمشاركين عبر 

في مربع الدردشة بحيث يمكنكم إلقاء    URLالاتصال، فسوف أقول بنسخ ولصق رابط  

مرة أخرى .  وسوف أحيل الكلمة الآن إلى نفسي  5نظرة على ذلك.  إذن هذا هو رقم  

 . 6من أجل الحديث حول رقم 

 

ويتمثل في وضع إطار عمل تنفيذي لكل واحدة من التوصيات البالغ عددها    6الهدف رقم  
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توصية مقدمة من مجموعة الدراسة الفنية لمبادرة تسهيل أمن نظام أسماء النطاقات   12

والتواصل  وهو اسم طويل نسبيًا بالنسبة لمجموعة عمل، وهي مخصصة لتعزيز التعاون  

العملية  هي  تلك  والآن،  الإنترنت.   على  تؤثر  التي  والاستقرار  الأمن  قضايا  حول 

والإجراءات التي كانت جارية لفترة من الوقت، ونحن نستخدم عملية سجيل النصائح،  

على الرغم من أن هذا ليس جزءًا فعليًا في النصائح الرسمية المستخدمة لتلك العمليات، 

 حلة التي نشير فيها إلى باسم التقييم والنظر.  ونحن الآن في المر

إذن سوف تكون هناك في الأسابيع القادمة وثيقة تقدم إلى يوران بصفته المدير التنفيذي، 

حيث إنها كانت فكرة المدير التنفيذي، وبعد ذلك سوف ننتقل إلى المرحلة الثانية، وهي  

إلى ذ المجتمع، وما  تتعلق بمشاورات  نتوقع بعض في حقيقة الأمر  فإننا  ثم  لك.  ومن 

المراجعات   تلك  تنطلق  حيث  الشهر  هذا  نهاية  في  الأمر  هذا  في  الملموسة  التحركات 

الخاصة بالتوصيات إلى المدير التنفيذي، ومن ثم فإن هذا الأمر يسير بسلاسة وبعد ذلك  

العمليات   جميع  بعد  تأتي  تنفيذ  عملية  ذلك  وبعد  بالطبع  مشاورات  هناك  تكون  سوف 

 لطبيعية التي نقوم بها فيما يخص تحديد الأولويات، وما إلى ذلك.ا

 

وسوف أقوم أيضًا بنشر رائع في برنامج زووم لمدونة تحدد أصول العملية بمزيد من  

 التفصيل.  وبهذا، سوف أحيل الكلمة إلى إجزافيير، وأرجو أن أكون موفقًا في ذلك. 

 

 

افيار كالڤيز نائب رئيس قسم التخطيط والمسئول المالي الأول،  شكرًا لك، جون، أنا إجز إكزافيير كالڤيز:  

الهدف   أتحدث حول  نموذج أصحاب  6وسوف  فاعلية  وتقوية  بتعزيز  يتعلق  ما  ، وهو 

المصلحة المتعددين، وهذا اسم طويل ولحسن الحظ أن يوران لم يغيره إلى اسم آخر من 

قه مجلس الإدارة منذ بضع أسمائه المشهورة، وكان مجلس الإدارة هو من صاغه، وأطل

المجتمع بتحديد ست مشكلات أساسية من أجل محاولة تحسين هذا   سنوات قام خلالها 

 الأمر.
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وقد تم تحديد أولويات ثلاثة من تلك المشكلات، وتم إعطاؤها أولوية أعلى وجميع الأنشطة 

تي أسهمت والمشروعات التي كان تنفيذها جاريًا في جميع قطاعات المجتمع والمنظمة ال

للمراقبة   الخضوع  أجل  من  توثيقها  تم  الست  القضايا  هذه  من  واحدة  أي  تحسين  في 

المصلحة   أصحاب  نموذج  بتحسين  خلالها  من  يقومون  التي  الطريقة  على  وللتعرف 

 المتعددين وفاعلية ذلك النموذج.  

يذ الذي  إذن هناك فريق من المنظمة تم تأسيسه منذ عامين، وهو فريق إدارة عمليات التنف

قام بوضع منهجية تطوير من أجل هذه الأنشطة والمشروعات ويقوم هذا الفريق جيوفاني 

سيبيا بالتعاون مع نيغار فارزينيا، وقد اختارا أربعة مشروعات من بين القائمة التي تم 

في تحسين   الفاعلية  قياس مدى  في  البدء  الحالي  الوقت  في  يمكننا  ولذلك  منها  الانتهاء 

 عملنا الجماعي.عملياتنا و

 

منظمة   بين  فيما  الاتصالات  تحسين  هي  الأربعة  والمجتمع،    ICANNوالمشروعات 

برنامج   هو  والرابع  الزمالة  برنامج  هو  والثالث  الإجماع،  دليل  هو   ICANNوالثاني 

Learn   . 

فهذه إذن هي المشروعات الأربعة التي سوف يتم تقييمها من حيث تأثيرها على تحسين 

مجرد الحصول على النتائج الأولية سوف تكون لدينا القدرة على مشاركتها  عملياتنا وب

وسوف تكون لنا القدرة على عرضها على المجتمع ومواصلة أعمال التقييم ومراقبة تلك  

المشروعات إضافة إلى التعامل مع المناطق ذات الثغرات التي لم تتم تغطيتها إلى الآن 

الح الانشطة  أو  المشروعات  إلى تحسين من خلال  تحتاج  التي  النواحي  تلك  الية وهي 

أيضًا.  وبهذا، سوف أحيل الكلمة مرة أخرى إلى ديفيد من أجل الحديث حول هدف يدعمه 

 هو وفريقه.
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وشكرًا لك، إجزافيار، فهذا أيضًا هدف آخر أعمل عليه مع إجزافيار والفريق الخاص به.    ديڤيد أوليڤ:  

راح برنامج وأدوات لإدارة المشروعات من أجل مساعدة  وهو هدف يتمثل في تطوير واقت

منظمات الدعم واللجان الاستشارية في إدارة عملها والتخطيط له بطريقة موحدة. وسوف 

والتنسيق   الاستشارية،  الدعم/اللجان  لمنظمات  المحسنة  الفاعلية  تسهيل  إلى  ذلك  يؤدي 

صنع سياسات أو تنسيق مشتركة.  المحتمل فيما بين قطاعات المجتمع بالإضافة إلى عملية  

والكلمة الرئيسية هنا في رأيي هي "موحد" بالنسبة لأدوات إدارة البرامج والمشروعات  

وبعض الأدوات الجديدة بالنسبة لنا من أجل مساعدة كل واحد آخر في إدارة الأعمال التي  

 نقوم بها من أجل وضع السياسات والنصائح.

 

السياسات الخاص بي بإنشاء مجموعة صغيرة من أجل    وقد طلبت هنا وقمت داخل فريق

العمل على هذا الأمر بقيادة ماري وونغ، وقد كانوا يتداولون في الكيفية التي يمكن بها 

وتنفيذها  الاستشارية  الدعم/اللجان  منظمات  لجميع  البرامج  لإدارة  مواحدة  أداة  تطوير 

بتطويرها مجلس منظمة دعم الأسماء وهذه الأداة تقوم بالأساس على أداة أخرى سابقة قام  

العامة، وكانت هي المحدد للاتجاهات في هذا الأمر إلى الحد الذي سمعتم فيها القليل حو  

 وحدة تعقب عمليات وضع السياسات التي تعد عنصرًا في هذا المشروع. 

 

وبالطبع فإن مجموعات أخرى لديها إدارة للبرامج والمشروعات، وهي تقوم بتنظيم العمل 

الخاص بها بهذه الطريقة، لكن هذا الأمر سوف يكون بمثابة أداة موحدة أتمنى أن تقوم  

بتعقب وإدارة الأعمال، وأن يكون لها أيضًا تقارير حول ذلك وسوف يلقى ذلك الدعم من  

المنظمة ومن طريقتها في إدارة المشروعات.  وأعتقد أن الحصول على الأداة الموحدة 

منظمتن لفريق  يتيح  واستحداث سوف  وإنشاء  لأعماله،  إدارته  في  المجتمع  مساعدة  ا 

أجل   من  المفيدة  والبيانات  والإنجازات  التنفيذ  ومراحل  العمل،  أعباء  حول  التقارير 

مساعدته في المشروع على النظر فيما يمكن أن يكون تأخيرات وطرق من أجل تلافي 

 تلك التأخيرات وأيضًا تحسين الشفافية.

 

داة سوف تكون ذلك قيمة عالية بالنسبة لمجتمع منظمات الدعم/اللجان  ونعتقد أن هذه الأ
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الاستشارية، ونأمل في الحصول على برامج ملموسة أكثر وتفعيلها خلال هذا العام المالي.   

التشغيلية  الخطة  أن  أجل ضمان  من  بالطبع  ينسق  والتخطيط  السياسات  فريق  أن  كما 

ضًا من هذه الأدوات وسوف نعمل على ذلك مع للمنظمة وميزانيتها يمكن أن تستخدم بع

 المجتمع.

 

فسوف  الاستشارية،  واللجان  الدعم  منظمات  داخل  والتعاون  التنسيق  يخص  فيما  أما 

وفي   الاستشارية،  الدعم/اللجان  منظمات  رؤساء  مع  العمل  السياسات  فريق  يواصل 

وال الشاملة  الحوكمة  في  ينظرون  وهو  ومناقشاتهم  المستديرة  لأعمال  موائدهم  تنسيق 

منظمات الدعم واللجان الاستشارية وقد عبروا بالفعل عن دعمهم لهذا النوع من الأدوات  

 الجديدة والتي نأمل أن تكون مفيدة.

 

على   يعمل  والتي سوف  إجزافيار  فريق  وهو  ألا  والتخطيط،  السياسات  فريق  عن  أما 

قي تحت  أيضًا  عملنا  وقد  أيضًا،  الأولويات  تحديد  مع  منظمات  التنسيق  رؤساء  ادة 

نسير  ونحن  ذلك  على  أكثر  نعمل  الممارسة وسوف  تلك  في  الاستشارية  الدعم/اللجان 

المالي   العام  أجل  من  التخطيط  في  المثيرة 2024للأمام  الجديدة  الأدوات  فإن  إذن    .

للأسلوب المشتركة والموحد المتمثل في تزويدنا بالبيانات التي نحتاجها ومعلومات التي 

ا من أجل تنسيق وإدارة العمليات الخاصة بكم.  شكرًا.  وأحيل الكلمة الآن إلى  تحتاجونه

 سالي كوستيرتون.  

 

 

شكرًا لك، ديفيد.  يتمثل الهدف التالي في إنشاء خطة على مدار العام المالي التالي من   سالي كوستيرتون:  

المختلطة    باتساق لأفضل ما يمكن من الاجتماعات العامة  ICANNأجل ضمان تحقيق  

والتي تضم أكثر الخبرات فائدة وفاعلية لكل من الحاضرين سواء بشخصهم أو عن طريق 

الاتصال.  ولكي أكون واضحة، سوف يعلم الكثير منكم لأنكم قد عملتم معي والتقيتم بي  

 وبنيك، ونيك توماسو معنا هنا.   
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نيك، هلا تفضلت بالوقوف لكي يتعرف عليك الجميع هنا؟  هذا نيك توماسو، وهو رئيس  

، وهو يعمل كما يعلم الكثير منكم على تجميعنا معًا هنا ICANNفريق الاجتماعات في  

اليوم، وجميع المشاركين عن طريق الاتصال وغير الاتصال بالإضافة إلى الزملاء في  

 وفريق السياسات، مع ديفيد.   MTS[ وفي 00:36:49]يتعذر تمييز الصوت 

 

هذه الاجتماعات معًا.  إذن هناك الكثير من الأعمال الجارية خلف الكواليس من أجل تنفيذ  

تسجيلاً لهذا الاجتماع من أجل الحضور الشخصي.     1400أقل من    --وقد كان هناك أكثر  

اليوم    1000وقد رأينا بالفعل أكثر من   الرقم ارتفع مع اجتماع الصباح، في  ،  1ولكن 

فهذا    650وحوالي   إذن  العدد.   هذا  يزيد  أن  ونتوقع  الإنترنت،  للمشاركة عبر  سجلوا 

ح لنا أن هذا هو أكبر اجتماعاتنا الهجينة إلى الآن هنا في كولالمبور ويشير أيضًا  يوض

إلى أن المجتمع متوافق تمامًا مع استخدام برنامج زووم.  وقد كان هناك تقدم هائل في  

 قدراتنا ومستوى سهولة استخدام أدوات المشاركة عن بعد خلال فترة الجائحة. 

 

الصعب تشجيع م ثم كان من  الهجين ومن  النموذج  جتمعنا على الاجتماع معًا في هذا 

لوجه، وبمساعدة  المباشرة وجهًا  إلى الاجتماعات  إننا عدنا مرة أخرى  والموحد حيث 

منكم، طرحنا أدوات مثل استخدام مفتح زووم فردي من أجل إدارة وموازنة المداخلات 

ل أولوية كبرى بالنسبة المباشرة وجهًا لوجه مع المشاركات التي تتم عن بعد، وهي تمث 

يشعرون  الجميع  أن  من  نتأكد  بحيث  الخطة  هذه  على وضع  نقوم  ونحن  العمل  لفريق 

 بأقصى ما لديه بالمساواة عندما يشاركون في الاجتماعات العامة التي نعقدها.

 

وقد وفر رؤساء منظمات الدعم/اللجان الاستشارية وقادة المجتمع قدرًا هائلاً من الدعم  

الدعم    لمحاولتكم باستمرار وقدموا  الهجينة  الاجتماعات  هذه  إلى تحسين ودعم  الرامية 

أيضًا لمتطلبات الموارد التي كانت ضرورية.  وقد لاحظنا في خطتنا التشغيلية والمالية 

أنه سوف يكون من المهم بالنسبة للمنظمة مواصلة تحديد أولويات التقييم والتقدير الدائمين 
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د وما يجب علينا القيام به اكثر وما قمنا به من أجل المحاولة لكنه  والمستمرين لما هو مفي

 لم ينجح وأين توجد الثغرات.   

بعد  عليه  حصلنا  ما  مثل  تمامًا  الاجتماع  هذا  بعد  قادمًا  استطلاعًا  ترون  فسوف  إذن 

اجتماعاتنا من أجل طلب الحصول على التعقيبات والآراء، ومطالبتنا بمواصلة تزويدنا  

وصدارة  بالتعقيب طليعة  في  الاجتماع  هذا  في  القاعة  هذه  في  جميعًا  لأننا  والآراء  ات 

التغييرات وسوف يظل ذلك معنا في المستقبل المنظور وسوف يتعين علينا التأكد من أننا 

الموارد التي لدينا، سواء كانت متمثلة في   نقوم بكل ما يمكننا من أجل استغلال جميع 

لمعرفة أو الخبرات أو الوقت، والعمل معكم أيضًا بصفتكم  التكنولوجيا أو الأشخاص أو ا

التطوعية من أجل مساعدتنا على مواصلة التقدم ومواصلة بذل أقصى ما يمكن من أجل 

تنفيذ أفضل ما يمكن في فئة الاجتماعات المختلطة بين الحضور الشخصي والمشاركة  

 عن بعد. 

 

جون وأحيل الكلمة إلى نفسي للحديث   والآن، سوف أقوم بهذا الشيء الغريب الذي قام به 

عن الهدف التالي ألا وهو برنامج المنح.  ومن ثم يمكننا الانتقال إلى الهدف التالي رجاءً  

فقط   يقوم  سوف  إجزافيار  زميلي  فإن  الأمر،  حقيقة  في  الشاشة.   على  والمعروض 

ة التي تولت  بإحاطتكم حول هذا الموضوع لكني كنت المدير التنفيذي المسئول عن الطريق

بها المنظمة التوصيات التي قدمها المجتمع في التقرير، ووافق عليها مجلس الإدارة ونحن  

التنفيذ من أن تفعيل أفضل ما يمكن من برامج تقديم   الآن بصدد عملية تصميم مرحلة 

.  إذن فهذا الآن ونحن ننتقل إلى المرحلة التالية  ICANNالمنح المتسقة مع مهمة ورسالة  

فإنني أحيل الكلمة ليس فقط في صباح اليوم ولكن من حيث الأحكام التشغيلية إلى   هذه،

الصيف.    فترة  خلال  به  نقوم  كنا  ما  معكم  يستعرض  سوف  والذي  إجزافيار  زميلي 

 إجزافيار. 
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شكرًا يا سالي.  لقد أشارت سالي إلى عمل فريقينا معًا على هذا المشروع ولكن أيضًا   إكزافيير كالڤيز:  

لى الفرق الأخرى، وهما فريق الشئون القانونية وفريق الاتصالات، إلخ، ولا أريد أن  إ

أعيد ما قالته سالي للتو.  ونحن نعمل الآن على البدء في صياغة تصميم لبرنامج في  

الوقت الحالي بالإضافة إلى خطة تنفيذه وأيضًا بعد الحصول على قرار إضافي من مجلس  

ت المقدمة من مجموعة عمل المجتمعات المتعددة المطلوبة في الإدارة باعتماد التوصيا

يونيو/حزيران عند اعتماد تلك التوصيات فسوف نقدم إلى مجلس الإدارة رؤية بالإضافة  

أكتوبر/تشرين الأول كما كان مزمعًا   التصميم في منتصف شهر  لمسودة  إلى مراجعة 

 بالأساس. 

 

سوف يقوم يوران على مراجعته واعتماده وبعد وبمجرد أن يتم الانتهاء من هذا البرنامج،  

ذلك يمكن النظر فيه من أجل تحديد أولويات التنفيذ.  وسوف تواصل المنظمة العمل على  

هذا البرنامج طوال تلك المرحلة.  ومن ثم سوف أتوقف عند هذا القدر وأحيل الكلمة إلى  

 جون جيفري للحديث حول الهدف الأخير.  شكرًا. 

 

 أنا لا أسمعك، جون جيفري.  وهذا أمر غير معتاد.  صباح الخير، جون.  يوران ماربي:

 

 

 مرحبًا، هل تسمعونني؟  جون جيفري:   

 

 نعم، يمكننا سماعك. سالي نيويل كوهين: 
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سوف يكون عبارة عن    11شكرًا.  هل يمكننا الانتقال إلى الشريحة التالية.  إذن الهدف   جون جيفري:   

خذها المنظمة، أي خطوات المنظمة في أن نتولى المسئولية عن  الخطوات اللازمة التي تت

دعم المجتمع في تنفيذ هيئة دائمة لعملية المراجعة المستقلة خلال هذا العام المالي.  وعلى  

وجه الخصوص، فإن عملية المراجعة المستقلة بالطبع هي حجر الأساس بالنسبة لآليات  

 .   ICANNمساءلة 

من خلال   IRPتحسينات أساسية على عملية المراجعة المستقلة    ICANNلقد حقق مجتمع  

مساءلة   بتعزيز  المعنية  المتعددة  المجتمعات  عمل  الهيئة ICANNمجموعة  وتجاوز    .

تلك   تنفيذ  إتمام  في  كبير  إنجاز  بمثابة  يكون  سوف  المستقلة  المراجعة  لعملية  الدائمة 

لعملية المراجعة المستقلة من أعضاء    التحسينات.  ومن المتوقع أن تتألف الهيئة الدائمة

الداخلية على عملية   ICANNهيئة من ذوي الخلفيات والخبرات المختلفة.  وتنص لوائح 

من أجل وضع وتشكيل هذه الهيئة الدائمة، بما في ذلك توصيات منظمات الدعم/اللجان  

تأكيدها،   من أجل  ICANNالاستشارية الخاصة بقائمة من أعضاء الهيئة إلى مجلس إدارة  

ولا يجوز لمنظمات الدعم/اللجان الاستشارية الاختيار إلا من أعضاء الهيئة التي توافق  

 أنها مؤهلة.    ICANNمنظمة 

ومع قادة منظمات الدعم/اللجان    ICANNعن قرب مع مجتمع    ICANNوقد عملت منظمة  

تنسيق من خلالها  الاستشارية على الكيفية التي يمكن لمنظمات الدعم/اللجان الاستشارية ال

فيما بينها من أجل ترشيح قائمة لموافقة مجلس الإدارة عليها.  وليست هناك آلية أو عملية  

عن   الحالي  العام  بداية  في  الإعلان  تم  ثم  ومن  التنسيق  من  النوع  هذا  أجل  من  حالية 

منظمات   قادة  اتفق  وقد  أعضاء.   سبعة  من  مكونة  المجتمع  ممثلي  من  مجموعة 

الاستشارية على أن تعمل هذه المجموعة مع استشاري خارجي من أجل    الدعم/اللجان

 التوصل إلى الترشيحات.   

 

ومنذ بدء مجموعة ممثلي المجتمع عملها في مايو/أيار، تم تحقيق الكثير من الأعمال.   

أجل   من  لها  مستشارًا  للعمل  بيرنشتاين  بأندرو  الاستعانة  على  المجموعة  اتفقت  وقد 
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مرشحًا من أجل العمل في الهيئة الدائمة،    98المرشحين.  وقد تقدم    المساعدة في فحص

[ يعمل 00:43:48والعديد منهم يتمتع بخلفيات وخبرات رائعة.  ]يتعذر تمييز الصوت  

من أجل التوصية بعدد من المرشحين   ICANNحاليًا مع مجموعة المجتمع ومع منظمة  

وقع رؤية توصية مقدمة إلى مجلس  المؤهلين من أجل إجراء دراسة إضافية.  ونحن نت

وأود أن أعرب عن خالص شكري    2023أو في بداية عامة    2022الإدارة في نهاية عام  

 لأعضاء مجموعة ممثلي المجتمع على ما قاموا به من أعمال. 

 

من أجل دعم مجموعة ممثلي المجتمع وأيضًا من أجل مساعدة    ICANNفقد عملت منظمة  

ى تقديم توصيات إلى مجلس الإدارة.  وهذا هو العمل الذي مجموعة ممثلي المجتمع عل

.  والمنظمة مسئولة عن المشاركة مع مجموعة ممثلي المجتمع 11يركز عليه الهدف رقم  

الدائمة من أجل   للهيئة  البنود الإدارية  الدعم لها، وذلك من ضمان تفعيل وإنفاذ  وتقديم 

أ المبرمة مع  العقود  ذلك  العمل ويشمل  الأولية البدء في  التدريب  اللجان ومواد  عضاء 

 وتنفيذ أعمال التدريب نفسه.   

كما أن أعضاء اللجنة المغادرين لمناصبهم بحاجة إلى هذا التنسيق مع مجموعة أخرى  

من المجتمع، وهي فريق الإشراف على تنفيذ عملية المراجعة المستقلة بخصوص تدريب 

فإننا ملتزمون بالقيام بكل    ICANNمنظمة    إضافية من أجل الهيئة الدائمة.  أما من جانب

ما يمكننا من أجل تشغيل وتفعيل هذه الهيئة بأسرع ما يمكن وفي الوقت نفسه مع المضي 

الداخلية لأعضاء    ICANNوفقًا لما تسمح به لوائح    IRPقدمًا في عملية المراجعة المستقلة  

ردي عندما لا تكون أي هيئة هيئة المراجعة المستقلة بأن يتم اختيارهم على المستوى الف

مع المجتمع في أن هذه    ICANNدائمة قيد التفعيل.  وعلى الرغم من ذلك، تتفق منظمة  

.  وهذا كل ما  IRPتمثل خطوة هامة في إتمام أعمال تحسين عملية المراجعة المستقلة  

 في الأمر، شكرًا لكم. 
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 شكرًا لك، جون جيفري.  يوران ماربي:   

 

 

شكرًا للجميع، نحن على استعداد للبدء في تلقي أسئلتكم، وأنا أنا الوقت المخصص للأسئلة   ن: سالي نيويل كوهي

ومع   الميكروفون  عند  الأشخاص  بين  فيما  أتدخل  سوف  ثم  ومن  قصير  والأجوبة 

 المشاركين عبر الإنترنت وسوف نبدأ بأول شخص عند الميكروفون. 

 

 

[.  وعند هذه النقطة على وجه التحديد،  00:45:41  --  مرحباً.  مايك ]يتعذر تمييز الصوت ميخائيل:  

إليكم تعليق أولي، فقد تم تخصيص ذلك من أجل الأسئلة والأجوبة وقد كان من المحبط  

قليلاً أن نقضي أكثر من نصف هذا الاجتماع في قيام شخص ما بقراءة الأهداف من قبل، 

ستغلال هذا الوقت بشكل  وسوف يكون من المفيد في حقيقة الأمر لو أمكن لأي شخص ا

 أفضل.   

 

،  2.   في الهدف رقم  2سؤالي إذن، سالي، هذا السؤال مؤجه لك فيما يخص الهدف رقم 

في -ويجري الآن نشرها بما يتوافق    CRNفقد أشرت على وجه الخصوص إلى استخدام  

قامت    مع جميع القوانين المرعية أو بطريقة متوافقة قانونًا.    وسؤالي لك هو، هل  -رأيي

ICANN    البيانات تأثير حماية  تقييم  تتم   DPIAبتنفيذ  التي سوف  بالبيانات  يتصل  فيما 

تلك؟  نعم أم لا؟  إذا كان قد تم تقديمها بالفعل، فهل يمكن إتاحة   CRNمعالجتها من خلال  

 وإذا لم يكن قد تم تقديمها،  فما السبب في ذلك؟    ICANNذلك أمام مجتمع 

 

سوف أحيل هذا السؤال إلى زملائي في الشئون القانونية هنا، وشكرًا لك على السؤال   سالي كوستيرتون: 

وسوف أعود إليك مرة أخرى خطيًا بالإجابة مكتوبة على هذا السؤال، فأنا أريد أن أتحرى  



ICANN75  –  أسئلة وأجوبة مع فريق مؤسسةICANN التنفيذي AR 

 

 

52من  27صفحة   

 

 

 الدقة في ذلك تحديدًا.  شكرًا. 

 

 

ى ذلك، فأنت هناك تخلطين بين عدة أمور.  بحسب مرحبًا ميشيل.  اسمحي لي بالإضافة إل يوران ماربي:   

ما قد تعلمون بالفعل،   فإن حقيقة الأمر تتمثل في أن أي نظام لدينا، وأي شيء نقوم ببنائه 

ويكون فيه أي عنصر بشري، بصرف النظر على الخارج أو الداخل فهو شيء يجب 

ب علينا الانطلاق وطرح السؤال علينا القيام به بما يتفق مع القانون.  ما تقوله هو أنه يتوج

عما إن كان من الضروري الانطلاق لمطالبة المفوضية الأوروبية على سبيل المثال من 

أجل إجراء نظام داخلي، وهو ما لا يعد نفس الشيء في الحقيقة، لأن هذا هو الطريقة  

بمزيد من التي نقوم بها بالسنبة للأنظمة الأخرى.  شكرًا لك، مايكل.  وسوف عنقود إليك  

 المعلومات.  

 

حسنًا، أود الرد على ذلك.  أنا لم أقل أنه يتوجب عليكم الانطلاق والحصول على تصريح،   ميخائيل:

بل يمكنكم القيام بعملية تقييم لتأثير خصوصية البيانات على المستوى الداخلي.  وهذا ما  

 طالبت به.  وربما يمكن لدان هوارد الرد على ذلك.  إلى اللقاء. 

 

، أليكس، Zoom Roomشكرًا لكم، سوف ننتقل إلى طلب الكلمة الأول المقدم في برنامج   سالي نيويل كوهين: 

 تفضل.   

 

 نعم.  هل يمكننا إلغاء كتم صوت ميكروفون سباستيان باتشوليه؟  أليكس دانز:

 

 لقد ألغى كتم ميكروفونه. يوران ماربي:
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أننا سوف نستخدم برنامج   سيباستيان باتشوليه:  تقول  لقد سمعت سالي  لكم على حضوركم.   مرحبًا، شكرًا 

زووم من أجل جميع المداخلات.  ومن ثم فقد رأيت أنه يجب أن أرفع يدي.  لقد فعلت  

.  هذا Zoom Roomما تم إخباري به.  وقد دخلت قاعة زووم ورفع يدي في برنامج  

 ات مختلفة أود تقديمها هنا.  كل ما لزمه الأمر.  كما أن لدي تعليق

 

أولاً، حتى أنا وبحضوري هناك منذ فترة ليست بالقصيرة، لم أفهم كل ما قلته، فمجموعة  

الحروف التي تستخدمها من الصعب متابعتها بأمانة.  ومن ثم بالنسبة للوافدين الجدد،  

اجة جميعًا لبذل جهد  فإنني أتخيل أنها حتمًا صعبة المتابعة.  شكرًا.  بالإضافة إلى أننا بح

إذا ما سمعنا  المثال،  اللاحقة، على سبيل  استخدام اصطلاح الإجراءات  من أجل ترك 

الإجراءات اللاحقة، فكيف لنا أن نميز بين الأشياء.  ولحسن الحظ، فقد شرح شخص ما  

للمرة الأولى، فمن المستحيل المتابعة إذا ما   ICANNطبيعة الأمر إذا كنت قد قدمت إلى 

 ث شخص ما بلغة مختلفة.  تحد

 

وبعد ذلك عندما تتحدثون عن أداة موحدة للجميع، فهذا ما يصيبني بالرعب.  فلدي ميل  

إلى الهرب منها والخروج فورًا.  فنحن جميعًا مختلفون، وآمل أن تضع الأدوات المختلفة  

أدا فرض  يمكنك  ولا  المجتمعات.   من  كل  وتحديد  النوعية  الاحتياجات  الحسبان  ة في 

 مشتركة على الجميع، فلن يجدي ذلك نفعًا.  

 

وثالثاً، يذهلني أن أرى أن هذه الأهداف لا تتناول مسألة المراجعات والتي تعد جزءًا من  

الشروط والأحكام المنصوص عليها في لوائحنا الداخلية وفي النصوص الخاصة بنا بوجه  

.  فيجب عليكم أولاً تنفيذ ما  القيام به أولاً   ICANNعام.  وهذا بالنسبة لي ما يجب على  

هو منصوص عليها بالفعل في لوائحنا الداخلية الأساسية.  وعندما يتم تنفيذ ذلك في حالة  

المراجعات، يدهشني أن أرى أن الأهداف التي طرحتموها لم تأت على ذكر كل ذلك.   

عليّ رفع  أنه يجب  رأيت  لكنني  المتحدثين،  قائمة  وأعتذر عن تخطي  لك،  يدي    شكرًا 

 للكلمة في برنامج زووم.  شكرًا. 
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شكرًا.  إذن في البداية، أود التعبير عن اتفاقي مع سيباستيان، حول استخدام المختصرات   يوران ماربي:   

فقد كنت أحاول المساعدة في ذلك، وقد بدأت في تسمية كل   --والكلمات الغريبة، فهذا  

بعد ذلك ابتكرت أشياء مثل نظام الإفصاح  شيء بالفواكه، ويبدو أن هذا لم يدم طويلاً، و

[  00:50:54ونحن نحاول في حقيقة الأمر صياغة ]يتعذر تمييز الصوت    WHOISعن  

الصوت   تمييز  ]يتعذر  معكم  كائنة  الأسماء  تلك  من  العديد  لكن  فيه.   التحكم  يمكننا  ما 

 [ وقد رأيت سؤالاً آخر.   00:51:00

أجل القدرة على الحصول على أنظمة أكثر ومن ثم متى نتحدث حول أدوات الدعم من  

شيوعًا في إدارة المشروعات.  لأن ما نراه هو أننا لا نوفر في المعتاد نفس نوع الدعم  

المقدم لأي من مجموعات المنظمة، أو النتيجة، كيف يمكن تدوين الملاحظات وجميع تلك 

الدوائر المختل  --الأشياء   فة طرق مختلفة من  فهذا إذن ما نتحدث حوله.  ولدى جميع 

حيث أن لديها لوائح أو مواثيق مختلفة، ولكن في نهاية المطاف دائمًا ما تتعلق بالعودة 

مرة أخرى إلى نفس الشيء، ألا وهو الجلوس في الاجتماعات وإجراء مناقشات ونحن 

تلك  مشاركة  يمكننا  أنه  من  التأكد  في  متسقة  طريقة  على  الأمر  حقيقة  في  نحصل  لم 

   المعلومات.

 

[ المشروع، فقد أدركنا أن هناك الكثير من أوجه سوء الفهم 00:51:38كما ]غير مسموع  

المثال؛ كان  المجتمعات مع بعضها بعضًا، على سبيل  بها  التي تعاملت  الطريقة  حول 

إلى   التوصل  في  مختلفة  وطرق  للإجماع  مختلف  تعريف  المختلفة  المجتمع  لقطاعات 

سوف يتغير، لكنني أعتقد أننا بحاجة لأن تكون لدينا   إجماع ونحن لا نقول أن أي شيء

القدرة على تعريف بعضنا بعضًا بطريقة عمل ذلك لأنه يتوجب علينا في نهاية المطاف 

 التعامل مع بعضنا بعضًا.  
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إليكم ما في الأمر.  إذن فنحن نقوم بكل تلك   المراجعات.   الثالثة؟   النقطة  ماذا كانت 

خلال اللائحة الداخلية، ولا يشبه الأمر لو كنا لا نقوم بذلك، الأشياء وخي مفوضة من  

وأنتم تعلمون ذلك.  لكن إذا ما نظرنا في الخطة الاستراتيجية، وفيما نقوم به، فإن اللائحة  

ذلك، لأنها  أولوية  تحديد  علينا  به، ولا يجب  القيام  علينا  أول شيء يجب  الداخلية هي 

فإننا نرى هذا الأمر بشيء ما في صورة هرم كبير    محددة الأولوية بالفعل.  وبعد ذلك

نسبيًا لكن هناك مناسبات يقول فيها المجتمع من خلال الخطة الاستراتيجية أن هناك أشياء  

نود التركيز عليها أكثر خلال هذه الفترة الخمسية، وهو ما يحتل الأولوية فيما نقوم به في 

 ا.   اللائحة الداخلية، والذي تم القيام به دائمً 

وفوق كل ذلك، فإنني أشارك مع فريقي التنفيذي ومع مجلس الإدارة في قول هذه الأشياء 

هنا، وهو المكان الذي نود أن نجري فيه تغييرًا تصحيحيًا، وهو الموعد الذي سنقوم به  

بشيء إضافي، غالبًا ما يكون معتمدًا على المناقشات التي تتم على المستوى الداخلي مع  

ة، ولكن أيضًا معكم.  وهذا هو ما بدا عليه الأمر.  ومن ثم فإننا لا نقوم مجلس الإدار

باستبعاد الأشياء ولكننا نقوم بتحديد أولوية أهم ما يجب علينا القيام به، في حين أننا قمنا 

بجميع الأشياء التي يتوجب علينا القيام بها. أتمنى أن يكون الجواب شافيًا.  المراجعات 

 هامة.

 

 

 شكرًا، التالي في قائمة الانتظار، رجاءً. ويل كوهين: سالي ني

 

.  اسمحوا لي أن أحكي لكم قصة نظام المدفوعات  NIC.brأنا روبنز كول، من نطاق   روبنز كول: 

وهو عبارة عن ترتيب لسداد المدفوعات، مقارنة  .   Pixفي الغرب البرازيلي، المسمى  

بنظام فيزا أو ماستركارد، وقد تم تصميمه وتشغيله بمعرفة البنك المركزي البرازيلي،  

 .    2020وقد بدأ العمل به في نوفمبر/تشرين الثاني 
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البنكية، وهو نظام   الحسابات  لمخططات  الحالي مليون معرّف  الوقت  وهو يضمن في 

مليون نطاق في نظام    350ت الخاص بالحسابات البنكية، والتي تزيد عن  أسماء النطاقا

أسماء النطاقات، كما يعالج أكثر من ملياري معاملة في الشهر، وهو ما يزيد عن الأرقام  

الشهرية لمعاملات الإنشاء والإزالة والحذف لنظام أسماء النطاقات كما أنه يكلف عُشر 

سنتاً إلى    30عاملة، حيث تدفع غالبية النطاقات  واحد، أي خمس دولار أمريكي لكل م

ICANN  -- 

 

 

  -- سيدي لدينا مشكلة في الاستماع إليك، هذا هو السبب.  ونود الإجابة عن سؤالك لكن   يوران ماربي:   

على الأقل فإنني أعني من عدم القدرة على سماعك وأعتقد أن المترجمين كذلك.  عفوًا  

 سيدي.

 

 

ة الإنجليزية وليس بالبرتغالية.  إذا كنت تحاول الاستماع إلى الترجمة.  حسنًا،  هذا باللغ روبنز كول: 

ليس   ICANNفهي تكلف معاملات قليلة للغاية مقارنة بالنطاق، وهذا هو السبب في أن  

ملايين دولار من أجل   4لها دور تشغيلي في أي تسجيل للنطاقات، وذلك النطاق يكلف  

 ملايين دولار.   4ط .  فق40، وليس 14بنائه، وليس 

بأنه نظام إصدار شكاوى معظم وأن التطوير   WHOISوقد تم وصف نظام الإفصاح عن  

مليون دولار في بنائه، أما نظام الوصول/الإفصاح    3.3سوف يكلف    CCDSالبسيط لنظام  

مليون دولار في   100مليون دولار لبنائه ويمكن أن يكلف    20القياسي فيكلف على الأقل  

من تشغيله    العام  لنطاقات    --أجل  التشغيلي  التصميم  وهي    gTLDومرحلة  الجديدة، 

ملايين   9بالأساس تكلفة تقدير ما يمكن أن يكلفه النظام من أجل بنائه، فقد كلف بالفعل  

دولار.    وربما يكلف أكثر من ذلك من أجل الاستعداد الفعلي للجولة التالية حتى وإن  



ICANN75  –  أسئلة وأجوبة مع فريق مؤسسةICANN التنفيذي AR 

 

 

52من  32صفحة   

 

 

.  سؤالي إذن هو، ما السبب في أن كل  2012عملية  كان في صورة تطويرات متزايدة ل

 مكلف للغاية؟ ICANNما تقوم به 

 

 

إكزافيير كالڤيز:  سوف أجيب بأن هذا الأمر صحيح وأنا متأكد من أن زملائي سوف يضيفون إلى ذلك أيضًا.  إذن فإنكم تذكرون  

البداية تم  أن نظام الوصول/الإفصاح القياسي وهو عبارة عن نظام تم تصميمه أو أن  

لة   المعجَّ السياسات  التعامل مع توصيات عملية وضع  قادرة على  تكون  لكي  تصميمها 

 كما تعلمون.   WHOISللإفصاح عن معلومات 

وفي مقدمة مستوى التعقيد الذي يمتاز به النظام والذي أكرر مرة أخرى أنه نظام عالمي  

لايين من الطلبات، ومدى النطاق مصمم من أجل التعامل ربما مع مئات أو عشرات الم

لة بخصوص التكاليف   تعقيد العمل الذي نجم عن قادة توصية عملية وضع السياسات المعجَّ

التي وصلت إلى هذا الحجم لكن تقودها بشكل كبير حجم الطلبات والمعالجة الخاصة بكل  

 طلب على حدة وهو ما يتطلب تعريف الطالب أو تأهيل الطالب إلخ.   

الأمر الكثير من المعلومات التي يصعب التعامل معها بشكل كبير.  وهو  وهناك في حقيقة  

الفريق   السياسات -ما حمل هذا  المعجّلة لوضع  العملية  بأن هذا    -أي فريق  القول  على 

الأمر لن يجدي نفعًا وأن عملاً مختلفًا تم التوجيه به ويتميز بأنه أبسط من ذلك من حيث 

 ذلك بكثير. الهيكل وأنه سيكلف بالطبع أقل من

 

التعامل معه ويؤدي للتسبب في تكاليف    ICANNإذن فهذا هو التعقيد الذي يحاول مجتمع  

من أجل التعامل معها، وهذا أمر منطقي للغاية لأنكم تتعاملون جميعًا مع مشكلات شديدة  

نطاق  تكون على  عندما  تكون معقدة وحتى  عندما  عالمي وحتمًا  نطاق  الصعوبة على 

كل مكان    واسع، وعندما تكون هائلة الحجم، فسوف تكلف الكثير، هذه حقيقة سارية في 

 وحدها.  ICANNولكن في 



ICANN75  –  أسئلة وأجوبة مع فريق مؤسسةICANN التنفيذي AR 

 

 

52من  33صفحة   

 

 

 

 

لقد لاحظتم أنني قمت بمقارنتها بنظام يقوم بمعالجة ملياري معاملة في الشهر، لذلك فهذه   روبنز كول: 

 ملايين. 4عملية كبيرة، حتى أنها تكلف في بنائها فقط 

 

 

الاستفاضة في مناقشة هذا  وهناك أيضًا معالجة ثم معالجة.  ومن ثم أعتقد أنه إذا أردتم   إكزافيير كالڤيز: 

العروض  تمامًا خلال  وتفرغت  التصميم  في  بالمشاركة  قامت  فرق  فهناك  الموضوع، 

 التقديمية حول تلك الأنظمة، ونحن نرحب كل الترحيب بمناقشة هذا الجانب الفني معهم.

 

 

عندما تظهر  هل تفهمونني، هل أنتم موافقون؟  جيد.  أولاً، ديفيد، مجرد سؤال بسيط.    هولي ريتشه:

مشكلة من مشكلات السياسة، هل يمكننا عقد ندوات عبر الويب وهل يمكن أن تكون في 

مناطق زمنية مختلفة.  إجزافيار، سؤال موجه إليك فعليًا، فيما يخص مشروع المنح، أنا  

تلك   أن هناك  أعلم  الميزانية، وأنا  فيما يخص  قد حصلنا على طلبات إضافية  أننا  أفهم 

دمة منها، ولدينا الصندوق التكميلي المخصص لتنفيذ طلبات المجتمع، إذن  الأموال القا

 20فأنتم تعلمون الاختصارات هنا، ونحن نفهم أن مجلس الإدارة قد قام بتجنيب مبلغ  

، ما الذي  1مليون في العام الماضي من أجل ذلك الصندوق.  وسؤالي ربما يكون رقم  

راض، ومن أين تأتي تلك الأموال هل من  يميز مشروع المنح من حيث التمويل والأغ

 الميزانية الإجمالية؟  شكرًا. 
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هولي، شكرًا لك على السؤال، فهذا سؤال من المهم توضيحه.  ومن ثم فإن برنامج المنح   إكزافيير كالڤيز:   

الجديدة في صورة    gTLDعبارة عن برنامج يهدف إلى توزيع عوائد مزادات نطاقات  

في إطار البرنامج، ومن حيث الأعمال الخاصة بالتنفيذ، فسوف يتم  منح والتي تم جمعها

وكانت بحوزتها منذ سدادها   ICANNتنفيذها من خلال تكل العوائد التي تستحوذ عليها  

 .  ومن ثم سوف يتم الحصول على المنح من تلك العوائد.   ICANNإلى 

بوضع برنامج يهدف    ICANNوالتوصيات المقدمة من مجموعة المجتمع تتمثل في قيام  

إلى توزيع جميع الأموال وبمجرد الانتهاء من جميع الأموال تمامًا، سوف يتم غلق وإيقاف 

البرنامج.  إذن هذا هو تصميم البرنامج.  كما أن هناك اليوم تلك الأموال التي بحوزة 

ICANN  وكانت بحوزة ،ICANN   منذ وقت سدادها وسوف يقوم البرنامج بتوزيع تلك

في صورة منح وبمجرد أن يتم توزيع كل هذه الأموال، سوف يتم إغلاق البرنامج    الأموال

 وإيقافه.  شكرًا. 

 

الكلمة بالتكرم بذكر الاسم عندما شكرًا.    سالي نيويل كوهين:  انتظار  قائمة  وهلا تفضلت بتذكير جميع من 

 يبدأون؟  شكرًا.  نعم، تفضل.   

 

 

تعقيب  بول دياز: لدي  إجزافيار،  العامة.  المصلحة  من سجل  دياز  بول  اسمي  أنا  شكرًا.   حسناً، 

نة خلال صيف ومتابعة على السؤال الخاص بعوائد المزادات العلنية.  لقد كتبتَ في مدو

بأن   ICANNأن    2020 تذكيري  تم  وقد  الاحتياطي،  أهدافها من صندوق  استوفت  قد 

مليون دولار من بين عوائد المزادات العلنية من أجل تحقيق   36مجلس الإدارة قد نقل  

مستهدف صناديق الاحتياطي تلك.  والسؤال الموجه إليكم الآن هو بما أننا قد استوفينا  

وأن التكاليف كانت أقل من المتوقع بسبب    2020ا هذا كان في عام  ذلك المستوى، وأن

الأموال من الاحتياطي مرة  تلك  إعادة أي من  أجل  أية خطط من  الجائحة، هل هناك 
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 أخرى إلى عوائد المزادات العلنية؟ 

 

 

السؤال مرة أخرى على   يوران ماربي:     هذه مناقشة خاصة بمجلس الإدارة، وأنا أود منك طرح نفس 

منظمة   بيد  ليس  القرار  فهذا  الإدارة.   بين    ICANNمجلس  الفوارق  وتحديد  إقامة  في 

 الأموال والصناديق المختلفة.  شكرًا.

 

][ زميل   نمرة نصير:  نمرة نصير  اسمي  أنا  الفرصة.   هذه  لكم جميعًا على  بالجميع، شكرًا  مرحبًا 

الدراسات الفكرية الكائنة من باكستان وأنا أعمل حاليًا مع أحد مراكز    ICANN75اجتماع  

في واشنطن، ولكنني أعيش الآن في إسلام أباد وسؤالي موجه إلى كامل الهيئة في حقيقة  

بها   تدير  التي  الطريقة  الواقع معرفة  في  أريد  وأنا  المسائل والضغوط    ICANNالأمر 

وسياسة الإنترنت التي تأتي من أي دولة ومع التنافس   ICANNالسياسية حول وظائف  

من  ال الكثير  هناك  كان  فقد  الأوكرانية،  الأزمة  من  الأخيرة  الآونة  وفي  إليها،  قادم 

 الملاحظات التي طغت وظهرت للعيان.   وأنا أريد تعقيبكم وآرائكم حول هذا الموضوع. 

 

 

 ماندي، هل تودين البدء؟  يوران ماربي:    

 

 

في الفضاء العالمي،    ICANNملاء.  تعمل  مرحبًا، عذرًا؛ فأنا أواجه صعوبة في سماع الز ماندي كارفير:  

ونحن نحدد أولوية تلك النواحي التي يمكن أن تؤثر مباشرة على تشغيل وعمل وإدارة 

أيضًا  ويتعلق  الحالي  الوقت  الجاري في  النشاط  الكثير من  الفريدة.  وهناك  فات  المعرِّّ

 ل فيها.  بالمسائل الخاصة بالمنصات والمحتوى، وهذه ليست مساحات يمكننا العم
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الممثلين  العمل بنشاط مع  تتمثل في  إحداها  المختلفة،  المبادرات  نتبع سلسلة من  فنحن 

بيان  الحديث حول  أجل  الحكومية من  الدولية  المنظمات  في مختلف مساحات  الدائمين 

المشكلة الذي قد يكون لديهم ويحاولون التعامل معه وحله.  لأننا غالبًا ما نرى في بعض  

قف يحاولون فيها تصحيح مسألة سياسية أو مسألة اجتماعات باستخدام رد أو  الأحيان موا

إجابة فنية.  ومن ثم فإننا نحاول تحديد وبيان الفوارق أمام صناع القرارات بحيث يكونوا 

 على دراية بالعواقب المرجوة أو غير المرجوة من إجراءاتهم.

 

أيضًا   نقوم  فإننا  والوطني  الإقليمية  المستوى  الخاصة  وعلى  التشريعات  بمراقبة بعض 

فات الفريدة أو قدرة المجتمع   والنوعية التي قد يكون لها تأثير على قدرتنا على إدارة المعرِّّ

على وضع السياسات الخاصة بها.  وقد أشار يوران في بداية الجلسة إلى أنه كانت هناك 

الدول  للاتحاد  القادمة  التمهيدية  الجلسة  في  قادمة  انتخاب  في  عملية  أي  للاتصالات،  ي 

الأسبوع القادم، وأن هناك مجموعة مميزة للغاية من المراكز الوظيفية فيما بين اثنين من  

المرشحين لمنصب الأمين العام، ونحن نحاول جمع المعلومات اللازمة للحكومات التي 

نقوم   لن  لذلك  الدول،  لسنا دولة من  الانتخابات، ونحن  تلك  بالتصويت في  تقوم  سوف 

 تصويت.  بال

القيادة ومن ثم على من يدير   لكن بالإضافة إلى الانتخابات التي لها بالطبع تأثير على 

التحضيرية  الجلسة  أن  أيضًا قرارات نوعية بسبب  فهناك  ومن يضع جداول الأعمال، 

تتعلق أيضًا بالدستور وأيضًا بالعمل القائم في الاتحاد الدولي للاتصالات، ومن ثم فإننا 

ا المستوى  إلى  نعمل على  التي قد تؤدي  المقترحات  الذين يتعقبون  لإقليمي مع زملائنا 

تعديل تلك القرارات.  ومرة أخرى فإنني أحاول جمع المعلومات اللازمة ومساعدة صناع 

القرارات هؤلاء في تلك المساحة من أجل فهم الفارق بين ما ينظرون فيه والذي يتعلق 

 عمليات التشغيل.ربما بأنماط السلوك أو بالمحتوى في مقابل 
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تحدد   نمرة نصير:  كيف  سريعة،  متابعة  الخصوص    ICANNإليك  وجه  وعلى  المناطق  أولويات 

، عندما تتحدثون حول مشاركة أصحاب المصلحة رفيعي المستوى 4بالتوازي مع الهدف  

 مع الدول؟   

 

 

ي حد ذاتها.  حيث تعمل حسنًا، نحن لا نقوم بتحديد الأولويات أو ترتيب أي من الدول، ف ماندي كارفير:

المصلحة   أصحاب  مشاركة  دائرة  فرق  مع  شديد  قرب  عن  الحكومية  المشاركة  شعبة 

المنظمات   المجال وبعد ذلك بالطبع في مساحة  العاملين في  العالميين، وهم الأشخاص 

ذات   الدول  تلك  الخصوص مع  العمل على وجه  يتمثل في  الحكومية، والاتجاه  الدولية 

القيادي هم  المراكز  لأنهم  ما.   لجنة  أو  بالدراسة  مختصة  عمل  مجموعة  كان  سواء  ة، 

داخل   الحوارات  إجراء  وأيضًا  الأعمال  جداول  وضع  في  والمشاركون  المسئولون 

المجموعات الإقليمية التي تعمل على تفعيل التغييرات المحتملة.  ومن ثم ليست لدينا أي  

إلى جهة دون أخرى فيها  العمل مع قائمة مختصرة سرية نتحدث  يتمثل في  فالهدف   ،

 العالم كله. 

 

 

 شكرًا. نمرة نصير: 

 

 

وهل يمكنني إضافة شيء ما، لأن هذا سؤال جيد للغاية.  في البداية، فإن لدينا فريق جيد  يوران ماربي:   

للغاية، ولديهم جلسة هنا وهي من الجلسة المشهورة للغاية، هذا أمر.  الأمر الآخر، هو 

السادة. أيها  تمثلون     أنتم  قرب شديد مع    --فأنتم  تعملون عن  فإنكم  المثال  على سبيل 

قطاعات جمعية الإنترنت الذين يشاركون في الغالب في الجانب المحلي لكن هناك أمر  

آخر، لدينا العديد من الدول التي تتولى مسألة الدفاع عنا في إعلان البيت الأبيض مع 
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تتأهب وتتحدث حول نموذج  60أكثر من   المتعددين.  ونحن    دولة  المصلحة  أصحاب 

 نستخدم كلمة بناء القدرات، ونشارك مع الحكومات ونتحدث حول الأشياء التي ترونها.  

 

الصوت   ]يتعذر تمييز  بذلك.  ونحن نقف 01:06وهناك  القيام  :[ هذه هي طريقتنا في 

د يؤثر على داخل العالم الفني، ولا نقول بأن هذا القانون جيد أو سيء، بل نقوم بأنه ق

قدرة الناس على الاتصال بالإنترنت، لكن في الواقع فنحن بحاجة إلى أن يكون هؤلاء 

الأصدقاء نشطين، وأعتقد أنني ذكرت ذلك في كلمتي أو حاولت قول ذلك، وكان الناس  

تعاملون مع ما نقوم به معاملة المسلمات، أعمالكم بالتأكيد على مدار هذه الفترة الطويلة  

كنا فجأة أنه يجب علينا أن نقاتل من أجل ما قمنا به بالفعل، وعدم تفويت ذلك والآن أدر

ويجب علينا القيام بذلك الآن قبل أن يذهب منا ونحن نرى كما تعلمون جميعًا، فإنني أكون 

صريحًا في بعض الأحيان حول المقترحات التشريعية التي تلغي في حقيقة الأمر القدرة 

صوت[ إعداد السياسات أو المضي قدمًا في تنظيم جوهر ما نقوم أمامكم ]يتعذر تمييز ال

بها، لأن  القيام  علينا  يتعين  التي  الأشياء  من  الكثير  فهناك  المسارات.   خوادم  أي  به، 

العون لكم.    أنتم ونحن هنا من أجل تقديم  العناصر الأهم في ذلك في حقيقة الأمر هي 

 شكرًا جزيلاً لكم وشكرًا على السؤال. 

 

 

شكرًا.  لدينا في حقيقة الأمر طلب للتعليق في برنامج زووم، فهلا انتقلنا إلى الشخص   لي نيويل كوهين: سا

 التالي رجاءً. 

 

 هل يمكننا إلغاء كتم صوت ميكروفون أوليفييه كوامي؟ ألكساندرا دانز: 
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نني أعيش في السنغال أنا اسمي أوليفييه كوامي.  وأنا من وسط إفريقيا، من دولة توجو، لك أوليفييه كوامي: 

كانت   ICANNوقد كنت هناك لمدة خمس سنوات بالفعل وكنت سعيدًا للغاية بسماع أن  

تنوي العمل عن قرب في منطقتي في الأعوام المقبلة.  لقد سمعنا عن إعداد مجموعة من  

خوادم الجذر في إفريقيا لفترة من الزمن.  وهناك دولتان يتم ذكرهما في الأغلب، ونحن 

أن العمل ما يزال جاريًا في كينيا، ولكن إلى هذه المرحلة لا أعرف السبب وراء    نعلم

 عدم الإتيان على ذكر الدولة الأخرى.  إذن هذا هو سؤالي الأول. 

 

وبعد ذلك، أود أن أناقش نموذج الأعمال الذي يمكننا وضعه في القطاع الخاص.  وسوف  

لمصاحب النموذج  ذلك  مكان  معرفة  المهم  من  المنطقة.   يكون  في  الجذر  خوادم  تنفيذ  ة 

 شكرًا.

 

 

شكرًا.  والإجابة المبسطة والبسيطة على السؤال الأول في الحقيقة إجابة معقدة.  فنحن  يوران ماربي:   

نتحدث إلى إحدى الحكومات في المنطقة الإفريقية والسبب في عدم الإفصاح عنها أن  

لاستقلالية وقدرات الاتصال وكل تلك لدينا مجموعة من الأشياء التي نراجعها، وهي ا

الأشياء يجب إعدادها وتهيئتها وهذا يستغرق الكثير من الوقت وقد استغرق ذلك أيضًا  

لكننا نأمل في أن نتمكن من الإفصاح عن ذلك في القريب.    --الكثير من الوقت أكثر مما  

 قعات.والسبب في أننا لا نتحدث عنها كما حدث هو أننا لا نريد تحديد التو

 

فبالنسبة لنا، عندما يتعلق الأمر بالأعمال، فليس هناك نموذج أعمال محدد لدينا من أجل  

هي الوحيدة من بين مشغلي خوادم ملف    ICANNالحصول على خادم ملف جذر، فهيئة  

، إذا أردت معرفة أحد الاختصارات،  ICANNالجذر، فلدينا خادم الجذر المدار بمعرفة  

IMRSه يرمز إلى شيء ما، فنحن من بين جميع المشغلين لكن ما قمنا  ، على الأقل فإن

المجموعات هي تركيبات   العناقيد، أو  العالم، والذي يطلق عليه  أنحاء  ببنائه في جميع 

 كبيرة من بين هذه.   
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إذن بالنسبة لنا ليس هناك أي نموذج أعمال، وبالنسبة لنا فهذا جزء من المصلحة العامة،  

س الشيء بالنسبة لمشغلي خوادم الجذر الآخرين، فهناك ميزات فنية والتي أعرف أنها نف

يمكنكم الحصول عليها، فكلما كنتم أكثر قربًا من خادم ملف الجذر، كان وقت الحصول  

على رد فني أقصر وكانت القدرات أكبر، وكان الرد أسرع.  ليس هناك نموذج أعمال 

ه القاعة، ويمكنني إخباركم بمن يمكنه وهناك الكثير من الأشخاص في هذ  --بالنسبة لنا  

ليست جهة ساعية للربح كما أنها   ICANNربما تقديم المساعدة لكم في نموذج الأعمال فـ  

 سيئة فعليًا في نماذج الأعمال.  شكرًا.

 

مرحبًا بكم جميعًا، أنا اسمي حافظ فاروق وأنا مهندس في مجال الأمن الإلكتروني في  حافظ فاروق: 

.  سؤالي موجه إلى  ICANN75شركة آرامكو السعودية، وأنا زميل جديد في اجتماع  

المسئول التقني الأول جون كرين حول مشروع مبادرة تبادل المعرفة وتجسيد معايير  

ة.  بما أننا جميعًا على دراية بالسنوات العشر الأخيرة  نظام أسماء النطاقات وأمن التسمي

وأعمال الأمن الإلكتروني، فإنها تزداد مع الوقت، ودائمًا ما تزيد كما أن كبريات الشركات 

 واقعة تحت هجوم مستمر.  .  

ومن ثم فقد كنا نقول بأن هذا يتعلق أكثر بأفضل الممارسات والتوصيات لموفر الخدمة.   

، هل يمكننا إجبار موفر الخدمة على اتباع ذلك بشكل صارم ICANNص  لكن فيما يخ

اتباعها بحذافيرها.  شكرًا  من أجل تأمين والتأكد من سلامة مهمتنا الأولية وأنه يجب 

 جزيلاً.

 

 

بإمكان   جون كرين:     هل  هو  الصحيح  السؤال  أن  أعتقد  هذه   ICANNإذن  اتباع  على  الناس  إجبار 

المعرفة  المعايير أم لا، والإ جابة الصريحة على ذلك هي "لا". حيث إن مبادرة تبادل 

وتجسيد معايير نظام أسماء النطاقات وأمن التسمية تتعلق بإبداء هذه النماذج وتوفير كل  

من الأنظمة والإرشادات حول ماهية الأشياء الجيدة التي نقوم بها. والآن، فإن جزءًا من  
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وتجسيد المعرفة  تبادل  مبادرة  في    برنامج  التسمية  وأمن  النطاقات  أسماء  نظام  معايير 

حقيقة الأمر عبارة عن أداة يمكنكم تشغيلها من أجل اختبار الأنظمة الخاصة بكم لمعرفة  

 ما إن كانت تتبع تلك المعايير أم لا.

 

القدرة على الذهاب إلى أي مشغل لخدمة    ICANNلكنها مسألة طوعية تمامًا.  وليس لدى  

لمشغل كبير لوحدات حل مصادقة نظام أسماء النطاقات وتخبره بما  الإنترنت أو حتى  

يجب عليه عمله. فليست هذه هي الطريقة التي عمل بها نموذج الإدارة التصاعدي من  

 . ICANNالقاعدة إلى القمة وهي ليست سلطة أو استطاعة تتمتع بها 

 

 أرجو التفضل.  سالي نيويل كوهين: 

 

 

جور بيل جوريس:  بيل  اسمي  بالعمليات  أنا  يتعلق  سؤال  هذا  نفسي.   عن  بالنيابة  وأتحدث  يس[، 

بتطوير أي سياسة جديدة أو إذا أنشأت نوعًا ما من    ICANNوالإجراءات.  فعندما تقوم  

منتجات الأعمال، فإن أحد جوانب العملية يتمثل في طرح هذا العمل للتعليق العام قبل  

ديل العملية من أجل ضمان أن القائمين نشره.  وأنا أتساءل عما إن كان باستطاعتكم تع

 على إعدادها يولون اهتمامًا فعليًا بتلك التعليقات العامة.   

 

أنني قد شاركت مؤخرًا في مجموعة قامت بإنشاء   والسبب في طرحي لهذا الأمر هو 

واحد تلك المنتجات وقد قمنا من باب الواجب بطرح ذلك للتعليقات وبمجرد أن حصلنا 

ات كان هناك رد فعل واحد أو اثنين، الأول؛ "حسنًا، هذا مجرد رأي شخص  على التعليق

واحد"، أو الآخر وكان "من الواضح أنهم لم يقرأوا الوثيقة"، لكن لم يتم إيلاء أي اهتمام 

فعلي بالتعامل مع التعليقات التي تم تقديمها.  وليس لدي حل رائع ومثالي لهذا الأمر، ولا 

منظمة مطالبة منسق اتصالها بالاعتذار، والقول بأنه لا يمكن أعرف إن كان بإمكان ال
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النشر حتى يتم إيلاء الاهتمام الفعلي، ولا أعرف إن هذا الأمر من الممكن التفكير فيه 

بالمرة لكنني أتساءل عما إن كان هناك من يمكن القيام به من أجل التعامل مع هذا النوع 

 من المشكلات.  شكرًا.

 

 

 ديفيد.    يوران ماربي:

 

 

شكرًا على السؤال.  ها نحن نتحدث حول عملية وضع السياسات، وهي عملية تأكيدية  ديڤيد أوليڤ:  

ومن ثم في كل مرة هناك تعليقين أو ثلاثة تعليقات عامة محددة داخل العملية والتي يعلق  

د ذلك يتم  عليها المشاركون، ويتم أخذ التعليقات وتلخيصها وإتاحتها أيضًا في مجلها، وبع

أخذ تلك التعليقات وتقديمها إلى مجموعة العمل التي تنظر في عملية وضع السياسات تلك  

باعتبارها إسهامًا ومشاركة.  وفي حقيقة الأمر في النتيجة النهائية، فإننا ننظر فيها من 

 أجل الاطلاع على التعليقات العامة.

 

مما إن كان شخص واحد أو    والآن، نتحدث حول قوة حجة أي شخص تمثل أهمية أكثر

شخص تابع لمؤسسة لكن المغزى يتمثل في النظر في هذه المسألة ودراستها في سياق  

اختصاص مجموعة العمل، والمشكلات التي يجري التعامل معها، والبعض من ذلك يمكن  

الإقرار به لكن لا يتم قبوله أو البعض منه يمكن قبوله جزئيًا وقبوله.  ولكن في إطار  

ملية فإن لديكم العديد من التعليقات العامة خطوة بخطوة للقيام بذلك ولكي تتم قراءة  الع

تعليقاتكم، وتقديمه إلى مجموعة العمل وأيضًا تلخيصها بحيث يعرف مجلس الإدارة ما 

 قيل ومن قاله ومتى يقومون باتخاذ قراراتهم.   

 

عام بحيث يكون أمام الناس الوقت يومًا من أجل فترة التعليق ال  40كما أننا نتيح كذلك مدة  

الكافي للفهم وتقديم التعليقات والآراء الهامة من أجل معرفة جميع وجهات النظر.  وكل  
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وجهات النظر ضرورية لكن لا يتم بالضرورة أخذها في الحسبان في المنتج النهائي لأنها  

 المطاف. وثيقة تقوم على الإجماع وتعمل عليها مجموعة العمل والمجال في نهاية

 

 

مساء الخير.  أنا اسمي بيتر إمباندو[، وأنا مدير تنفيذي لجدول الأعمال الرقمي الخاص   بيتر إمباندو: 

وأنا من إفريقيا، ومن تنزانيا   ICANN75بمبادرة تنزانيا، وزميل للمرة الأولى في اجتماع  

لأخيرة اعترف  من الجزء الكائن فيه جبل كليمنجارو وتنزانيا.  وسؤالي هو؛ في الآونة ا

دورًا كبيرًا فيما يخص هدف    ICANNالاتحاد الإفريقي رسميًا باللغة السواحيلي وتؤدي  

المبادرة الرقمية الإفريقية كما ذكرتم.  ومن ثم فإننا نفتقر إلى قائمة المحتويات الخاصة  

إلى إفريقيا، وعلى وجه الخصوص في    ICANN.  إذن كيف ومتى ستصل  ICANNبـ

يث يوجد الكثير من المتحدثين باللغة السواحيلي من أجل التواصل بقائمة شرق إفريقيا ح

 المحتويات المحلية؟  شكرًا.    

 

 

شكرًا جزيلًا على السؤال.  ربما تعلمون أن لدينا مركز مشاركة في نيروبي، ومن ثم فإن  سالي كوستيرتون: 

كنني إعطاؤك إجابة يركز بشدة على هذا الجزء من إفريقيا.  وهذا سؤال وجيه.  ولا يم

مباشرة هذا الصباح، وسوف نعود إليك مرة أخرى ونتحرى عما إن كانت هناك خطط 

أم لا.  أعتقد بالاعتماد على تعليقات يوران حول نصوص الكتابة واللغات، فلا شك أن  

قسمًا كبيرًا من الائتلاف الذي أتيت على ذكره في هدفي يتعلق بالجاهزية للقبول الشامل  

وازى قليلاً مع ما تقولونه.  ومن ثم سوف نقوم بكل ما في وسعنا من أجل العودة وهذا يت

لكم على التعليق، فالعبارة محل ترحيب  إليكم بإجابة أكثر تفصيلاً، ولكن شكرًا جزيلاً 

 كبير. 
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 أرجو التفضل.  سالي نيويل كوهين: 

 

تونس، وأنا أعرب فعليًا على خالص  [ من  01:17:45أنا اسمي ]يتعذر تمييز الصوت   متحدث لم يذكر اسمه:  

التقدير لطريقة وضع هذا الهدف وأعتقد أن هذا الهدف مفيد للغاية، فهو يشتمل كما تعلمون  

نشاط   بعض   ICANNعلى  وضعتم  قد  كنتم  إن  عما  وأتساءل  الصوت[  تمييز  ]يتعذر 

ور  المؤشرات التي يمكنكم مشاركتها مع المجتمع من أجل السماح للمجتمع بمتابعة تط

 هذا الهدف. 

 

يمكن أن يساعد هذا الهدف في ضم نشاط    ICANNوسؤالي الثاني هو، بالتأكيد في منظمة  

USCI  لكنني أتساءل عما إن كان في نطاق المنظمة الإجابة عن سؤالي، وهل سيساعد ،

أم لا.  أعني    ICANNهذا الهدف في تطور الموضوع الذي تمت معالجته داخل نشاط  

بمتابعة التطورات   ICANNهدف هدفًا يمكن أن يكون مفيدًا في السماح لـ  أنه إن كان هذا ال

 التكنولوجية الجديدة.  شكرًا. 

سيدي، أعتذر منك، فقد فاتني في البداية، إلى أي هدف كنت تشير؟  كل شيء معقول،  يوران ماربي:    

 --لكن 

 

فريقية[، هل قمتم بوضع بعض المؤشرات من  نعم، على سبيل المثال، المبادرة الرقمية الإ متحدث لم يذكر اسمه:

التي يمكنكم مشاركتها مع المجتمع من أجل السماح لهم بمتابعة ما إن كان هذا    --أجل  

 الهدف قد حقق النجاح أو أنه يتطور بطريقة جيدة؟  هذا مجرد مثال. 

 

 

برنامج سوف يكون هذا سؤال جيد وأود أن أجيب عليه.  إذن الإطلاق الرسمي لهذا ال يوران ماربي:    

بالفعل في منتدى حوكمة الإنترنت في غضون شهر حيث سنتحدث حول ذلك ولكن لدينا 
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وهذا الأمر منقسم إلى عدة مشروعات مختلفة.  ولدينا أحد هذه المشروعات التي نعمل   --

حيث نجري أعمال بناء القدرات المشتركة معهم وأيضًا من أجل مشغلي   ITodعليها مع  

 أكواد الدول.   

إن كان الأمر   أدري  الجذر ولا  أعمال مجموعات خوادم  ولدينا الاستثمارات، ونجري 

رسميًا لكننا بعمل رسميًا بالتعاون مع جمعية الإنترنت ونقول بالاستثمارات بالتعاون معهم  

 لكم على ذلك التعاون مع جمعية الإنترنت، وسوف نضيف المزيد  أيضًا.  شكرًا جزيلاً 

 من المشروعات إلى ذلك.  وسوف نقدم لكم التقارير حول تلك المشروعات.

 

لكن هناك شيء واحد لا نقوم به بشيء ما. نحن لا نحدد أي فائدة مالية لهذا الأمر.  ولا 

الأموال أو شيء من هذا القبيل، نقول أننا نعتقد أن شخصًا ما سوف يحقق هذا القدر من 

وفي بعض الأحيان يكون من الصعب جدًا حساب الأشياء أيضًا.  أما من حيث الإسهام 

الذي نقوم به، على سبيل المثال من أجل إنشاء محتوى محلي أكثر وهو الأمر الضروري  

لكن     للإنترنت في أي منظومة من أجل القيادة لذلك فإن المعلومات تعاني داخل الدولة.

مركز   ومع  الشركات،  مع  العمل  في  التعاون  هي  الأمر،  إلى  بها  ننظر  التي  الطريقة 

ومع   الإفريقية  الشبكة  ومع RARمعلومات  الدول.   أكواد  مشغلي  عم  عام  وبشكل   ،

المطورين، وهذه هي الطريقة التي يمكننا بها العثور على طريقة تمكين من أجل المضي  

وسوف نعود إليك مرة أخرى وشكرًا لكم على الأسئلة.     قدمًا، وشكرًا لك على سؤالك،

 . ICANNفهذا سؤال هام للغاية بالنسبة لنا في 

 

 

التي ذكرتموها في هذه    11بالنسبة للسؤال الثاني، سوف أعيده.  بالتأكيد فإن الأهداف الـ   متحدث لم يذكر اسمه:

وإ أنشطة  إدارة  تطوير  إمكانية  وتتيح  كبيرة  أهمية  ذات  منظمات  الجلسة  من  كل  دارة 

.  لكن لدي بعض الشكوك في أن هذا الهدف سوف ICANNالدعم/اللجان الاستشارية و

وما إن كان سيساعد على    ICANNيعمل على تطوير الموضوع الذي تمت معالجته داخل  
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 متابعة التطور التكنولوجي الجديد اللازم من أجل تطوير ما يجري حولنا.    

 

 

 ين، هل تود التعليق؟كون كر يوران ماربي:   

 

 

 عفوًا، أعتذر لأنني كنت في منتصف الرد على سؤال آخر.  جون كرين:

 

 

ربما أبدأ أنا.  حسب فهمي لسؤالك فإنك تريد تحديد تاريخ نهائي لما نقوم به من أشياء   يوران ماربي:    

لإنترنت  .  فمعنا هيئة اICANNوأهدافنا هنا تنطوي على هذا النوع من الجوانب الفنية في  

، ولدينا علاقة مع مشغلي خوادم ملف الجذر وأريد الإشادة بهم  IANAللأرقام المخصصة  

إلى نموذج حوكمة جديد لمشغلي خوادم ملف   التوصل  لأنهم يعملون جاهدين من أجل 

 الجذر، والذي يحظى ربما بنفس أهمية عملية النقل نفسها.

ذلك معنا من خلال   أطلقه جيس وهو رئيس مجموعة IROSوبعد  الذي  الاسم  ، وهو 

 OCTOومكتب المسئول الفني الأول    IANAمكونة من هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة  

ويقومون بالعديد من مشروعات العمل عندما يتعلق الأمر بتطورات الامتدادات الأمنية 

النطاقات   أسماء  وتجسDNSSECلنظام  المعرفة  تبادل  مبادرة  فمعنا  نظام ،  معايير  يد 

، ومؤشرات الصحة، والإبلاغ عن نشاط انتهاك  KINDNSأسماء النطاقات وأمن التسمية  

بالكامل من   ICANN، لكن هناك أسئلة أود أن يكون هناك اجتماع لهيئة  DAARالنطاق  

فات المشتركة بطريقة تكون أكثر  أجل الحديث حولها، كيف يمكننا تطوير أنظمة المعرِّّ

ارًا وأسهل في الاستخدام في جميع أنحاء العالم، بما في ذلك تناول القبول  أمانًا واستقر
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إنها  المتاح الإجابة عنها.   الوقت  لة، لكن لن يسمح لي  المدوَّ النطاقات  الشامل وأسماء 

 موجودة، لكن يجب علينا القيام بما هو أكبر من الإجابة.  شكرًا. 

 

المنطقة   جون كرين: في  والتواصل  والتوعية  التدريب  برامج  من  الكثير  لدينا  بأن  الإضافة  وأود 

الأفريقية وإذا أردتم المجيء والحديث معي فيما بعد، فيسعدني إجراء حوار حول مختلف 

 الأشياء التي نقوم بها. 

 

 

فتفضل وأخبرنا باسمك لم يتبق معنا وقت إلا لهذا الشخص الأخير في قائمة المعلقين،   سالي نيويل كوهين: 

 رجاءً.

 

 

لدي   عبد الكريم أولوييدي:  نفسي.   عن  أصالة  وأتحدث  أولوييدي،  الكريم  عبد  اسمي  أن  لك،  جزيلاً  شكرًا 

سؤالان، الأول هو؛ أنني أعتقد على المستوى الشخصي أن الدبلوماسية أحد الأشياء التي  

في   أكثر  بها  الاستعانة  علينا  سبي   ICANNيجب  على  فاز  وسؤالي،  لو  ماذا  المثال،  ل 

المرشحون، أي مرشحي الاتحاد الدولي للاتصالات لمنصب الأمين العام الذي تقيمون 

سوف تكون في موقف عصيب؟     ICANNحملات ضدها في الانتخابات، ألا تعتقدون أن  

 هذا سؤالي الأول.    

 

وا سفراء القبول  والسؤال الثاني يتعلق بمسألة القبول الشامل.  فبالنسبة لنا نحن من كان

بسبب ما حدث على    ICANNالشامل لفترة من الزمن والذين عانوا من التجميد من جانب  

بأنها ستوقف تمويل أي شيء يتعلق بأي من الفعاليات    ICANNمدار السنوات حيث تقول  

الأخرى، وما حدث هو أنه تم تقديم توصية لنا بتنظيم فعاليات محلية دون تلقي أي دعم  
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 .  ICANNمن جانب 

 

من   ICANNلقد قمت بتنظيم عدد من الفعاليات وليس هناك قرش واحد مقدم فعليًا من  

أن جائحة   --ليست  ICANNأجل دعم هذه الفعاليات.  وسبب ذلك بسيط للغاية، وهو أن 

بتقديم الدعم لأي من هذه الفعاليات المحلية    ICANNفيروس كورونا المستجد لم يسمح لـ  

لشامل.  ولا أدري إن كنتم تتحدثون عن محاولة تقديم الدعم وأشياء من  الخاصة بالقبول ا

 هذا القبيل، فهذا سؤالي إذن.  شكرًا جزيلاً. 

 

 

اسمحوا لي أن أجيب عن الجزء الأول.  نحن لا نقيم أي حملات ضد أي شيء، لكننا  يوران ماربي:   

درتك على الحصول على  نتحدث في حقيقة أن أحد المرشحين لا يروقه ما نقوم به هنا، وق

القيام بذلك في النظام   الميكروفون وطرح ذلك السؤال من مصلحتك أنت.  ولا يمكنك 

والدول الكائنة في جميع مع جميع أصدقائنا،      ICANNالمتبع في الأمم المتحدة.  أما في  

وهذا ليس جديدًا، فقد كان موجودًا دائمًا، وهذا حقيقي، وهذا    --أنحاء العالم يمكن للجميع  

 يمثل خطرًا كبيرًا يتمثل في فقد القدرة، وهو ما أقول أنه أمر فريد من نوعه. 

 

غير  عبد الكريم أولوييدي:  أو  دبلوماسي  الأمر  بأن  القول  الممكن  من  إذن 

سي، لكن يجب علي أن أقر بأنني على المستوى الثقافي شخص غير عصبي في  دبلوما

المعتاد لكنني أتوخى الحذر الشديد حيال المناقشة، لأننا في نهاية المطاف، الأمر لا يتعلق  

خلال   من  المتحدثون  نحن  بنا  الأمر  يتعلق  ولا  القاعة،  في  الموجودون  نحن  بنا 

الجميلة، وهي حقيقة أن  الميكروفون، وعلى الرغم من ذلك أعتق د أن هذا أحد الأشياء 

الناس من جميع أنحاء العالم تكون لها القدرة على التواصل مع بعضها بعضًا في إنترنت 

واحد قابل للتشغيل البيني، وألا تكون هناك أي تجزئة أو تقسيم للإنترنت اليوم، فلدينا  

فات وإذا    5أكثر من   كان من الممكن الوصول  مليارات شخص يستخدمون نفس المعرِّّ

إلى عملية التقسيم والتجزئة، فسوف يكون ذلك من منطلق القرارات السياسية، ولا يشبه 
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الأمر المجيء إلى هنا وتولي ما تقومون به، فالقيام بهذا الأمر غير ممكن من الناحية  

 الفنية لكنه إجراء حوار مع ذلك سوف يكون معقدًا للغاية.  

، ونحن GACدولة عضوًا في اللجنة الاستشارية الحكومية    190لكنني أعرف أن لدينا  

نجري حوارات متسقة معهم.  ويبدو أن غالبية الدول في جميع أنحاء العالم تؤيد القدرة  

على التشغيل البيني وانفتاح الإنترنت الموجود حاليًا.  إذا كانت هذه إجابة دبلوماسية،  

ق الأمر بمن سيكون الأمين العام، ونحن نعارض  فإننا نقف على الحياد تمامًا عندما يتعل

الروس   يدعمها  قد  التي  المنصات  الروسي   --بكل وضوح  السكرتير  يدعمها  قد  التي 

 المحتمل.  

 

على سبيل المثال، فقد سمعت الزميل الروسي يتحدث في العديد من المنصات أو العديد   عبد الكريم أولوييدي: 

معه يتحدث أبدًا حول النشر والازدهار أو أي شيء له  من المنتديات والفعاليات، ولم أس 

صلة بالإنترنت.  وأعتقد أنه نعم، ربما تكون المشكلة روسية، ويجب علينا توخي الحذر  

 الشديد حيال ذلك. 

 

 

لو أمكنني القيام بالقليل من أعمال التسويق، بدلاً من ذلك.  فإذا انتقلتم إلى صفحة ماندي  يوران ماربي:    

الو فيمكننا نشرها، فسوف تجدون صفحة رائعة كتبها خبراؤنا  على  أيًا ما كانت،  يب، 

وهي تتناول المواقف الروسية وكيف كانت المنصة الروسية.  ولدي الكثير من الأصدقاء 

 .  إنها منظمة غير سياسية.   ICANNفي روسيا.  وهذه ليست مشكلة بالنسبة لـ 

]يتعذر تمييز لمرة واحدة وهو  [ عندما نرى مقترحات  01:28:09الصوت    لكننا ندعم 

تمنع الناس من الاتصال بالإنترنت وتجعل من المستحيل عليكم الحضور إلى هنا وإعداد  

السياسات، فهذه هي اللحظة المناسبة للانطلاق والتفاعل.  هذه هي المرة الوحيدة.  ونحن  

القيام نقوم بذلك من خلال التحلي بالواقعية، ونحن نقوم بذلك من خلال تو لي مسئولية 
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 بذلك، ونحن نقوم بذلك معًا.  شكرًا جزيلاً. 

 

 

 شكرًا.  والجزء الآخر من السؤال حول القبول الشامل؟  عبد الكريم أولوييدي: 

 

 

لك على هذا السؤال، وكما تعلمون فإننا نؤيد تمامًا سفراء القبول الشامل   تيريزا سواينهارت:  شكرًا جزيلاً 

فإننا نعرب عن بالغ تقديرنا وامتنانا لجميع الأعمال هناك التي وجميع الأنشطة ومن ثم  

تمت خلال جائحة فيروس كورونا المستجد من خلال توفير الدعم الإضافي فيما يتعلق  

بدعم السفر والعديد من الأشياء الأخرى اللازم تعليقها وإيقافها مؤقتاً.  ومن ثم بمجرد أن  

المضي قدمًا في ذلك الاتجاه، وسوف نلقي بالتأكيد  يعود الأمر عمليًا مرة أخرى فيمكننا  

 نظرة على تلك المسألة.  وقد أردت فقط أن أعرب عن بالغ تقديري لكل شيء.    

 

 

وحتى عندما لا يكون هناك سفر، متى سيتم دعم الفعالية على المستوى المحلي؟  لأن  عبد الكريم أولوييدي: 

ر المرتبطة بالسفر لكنها ما تزال موقوفة في  الكثير من هذه الأشياء من أعمال الدعم غي

 المستقبل.

 

 

 وسوف أترك المجال أمام زميلتي سالي للرد على ذلك.  شكرًا.  تيريزا سواينهارت: 
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شكرًا.  إذن زملاؤنا الأفارقة معنا هنا في هذا الاجتماع ونحن نجري اجتماعًا بعد ظهر   سالي كوستيرتون:   

فريقي الموجود هنا معنا في هذا الاجتماع وعبر الإنترنت في  هذا اليوم لكل المجتمع الإ

تمام الساعة الرابعة والنصف في بهو الولائم، وإذا كان بإمكانكم حضور ذلك الاجتماع 

القيام بذلك. وسوف أحضر هذا الاجتماع وكذلك الزملاء الأفارقة،   فإنني أقترح عليكم 

التي تشيرو التفاصيل  القليل حول  أفهم  أن  أنهم وأود  إلينا، والعمل معهم والتأكد من  ن 

قدر  بذلك  القيام  منكم  أرجو  لذا  الأرض.   على  فعليًا  المناسب  الفريق  مع  متواصلون 

 استطاعتكم.  شكرًا جزيلاً.

 

 

شكرًا جزيلاً.  لقد خصصنا الوقت للكثير من الأسئلة، على الرغم من البطء قليلاً، لكن  يوران ماربي:   

 ICANNاب، لكن أيها السادة   لا يمكن أن يكون هناك اجتماع لـ  عانينا من بعض الأعط

 دون حدوث أعطاب، وشكرًا جزيلاً لكم على ما قدمتموه من دعم.  

 

ثمة سؤال آخر أريد طرحه لأنه يصلني من جوانب مختلفة.  إذن أنن أتلقى الأسئلة ومعنا 

بالفعل مركز معلومات  إيدي على المنصبة صباح اليوم، كيف يمكننا الدعم؟  نحن ندعم  

.  لكن اسألوا إيدي، فبيننا علاقة جيدة فعليًا، لكننا نحاول القيام AfriNICالشبكة الإفريقية  

بذلك من باب الصداقة، فنحن أصدقاء في المنظومة.  فمن باب الصداقة، فإننا لا نتحدث 

فهناك سبب     دائمًا بالضرورة حول الأشياء التي تقوم بها. انطلقوا وتحدثوا إلى إيدي.

، أن يكون  ICANNوراء وقوفه على المنصة، وهو ما لم يحدث في ظني طوال تاريخ  

هذا الشخص واقفًا في ذلك الموقع على المنصة.  فهذا أيضًا يعتبر دعمًا.  ولكننا نقوم 

 بالكثير من الأشياء.

 

وبهذا أتوجه إليكم بخالص الشكر، وأود توجيه الشكر الجزيل لك وبالغ التقدير والإشادة 

وأنا أتطلع إلى سماع المزيد من الأسئلة.  لا تنسوا الجلسات المفتوحة   --من جانبنا لكم  
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52من  52صفحة   

 

 

 مع مجلس الإدارة، برجاء المشاركة مع مجتمعاتكم.  شكرًا.

 

 

 

 ]نهاية النص المدون[ 


